

En Asturias han sido conquistados ocho pueblos y copado un batallón enemigo

En Aragón y Sector de Peñarroya también se han verificado importantes avances

¿Qué esperaba Portela Vallaciares de Se conquistan imporsu carta al Generalisimo?

# El vizconde de Brias convertido en figura la apetación de los jetes intipor unas cuantas pesetas

tampoco. La España Nacional país.» no tiene ningún deseo de atraerseudo liberal que intentaron al-

Esto, acaso es procedimiento contrario a las esperanzas que abrigaba el señor Portela Valladares. Sin duda midió su importancia, con la vara de su vanidad o simplemente de sus necesidades y se juzgo absolutamente preciso en este lado de la nación.

No sucedió así; inútilmente habrá esperado el señor Portela en su retiro de Niza que le llegase el llamamiento y el aún sa\_ humado de sus ilusiones. Al señor Portela lo habían expoliado los ladrones de encrucijada, los asesinos con patente que sirven las banderas de sus viejos amigos: Azaña y Companys. El lo dice con acento amargo en su carta: «de recursos no dispongo porque de todo me han desp jadon. Pues si no nos bastara su propia afirmación, viene lueyo a apoyarla otro documento: una instancia de doña Maria Te resa Puig y de Ameller, natural de Barcelona, domiciliada en la calle de Paris, 185, quien según expone en la primera linea de su escrito, es sobrina car. nal de don Manuel Portela Va-Madares.

Esta señora, que merece to dos nuestros respetos, por ella misma y por la caritativa insistencia e interés que pone en remediar la situación de un parien te viejo arruinado, dice, entre otras cosas: «Seguramente no desconoció usted la horrible de que fué objeto en Barcelona se refiere al señor Portela saliendo de allá en circunstancias dramáticas, salvando la vida

Manuel Portela Valladares a saqueada, robados todos los va- puede proyectar una personalidad enviar a nuestro Caudillo la lores, bloqueadas sus cuentas co- cualquiera y menos aún si es carta autógrafa y la confesión rrientes, etc., y al cabo de seis sólo penumbra vaga de contorespontanea que en días ante- meses, agotados todos sus re- nos tan ambiguos como las del dadera revelación. Así, este geriores hemos publicado, carta y cursos, se encuentra postrado, señor vizconde de Brías, no confesión que serían históricas abatido, en situación trágica, basta ocultar ante las naciones si tuviera alguna más importan- anadiendo al desastre económico civilizadas tanto delito y barbacia el personaje que la escri- la pena inmensa de que se le se- rie. ñale como caudillo de cuantos Nadie se las había pedido desastres han caído sobre el convertido en señor Figurón

creemos que por despecho, sino tes, porque se encuentran agozarse hasta sus sueños de do- por necesidad perentoria, ha su- tados sus recursos, postrado, aba

de orin, de ganzúas, y pretenden alzarlo ante los ojos del mundo para esconderse ellos tras su

La camarada Dolores Primo de Rivera y el camarada Agustin Aznar, Asesor Nacional de Milicias, realizarán el día 20 de este mes su enlace matrimonial en Saiamanca.

Además del Yugo de camaraderia de sus camisas azules, vienen ahora a vivir bajo el Yugo sagrado que unirá sus dos vidas: nunca mejores yugos conductores para que el camino sea feliz.

En ninguno mejor que en esos dos apellidos se condensa la FALANGE: el uno, es la acción; el otro la unción, y los dos son apellidos estrujados por el sacrificio.

Otros que se l'amaban igual ya murieron por la FALANGE.

Camaradas Dolores y Agustín, ya podéis vivir

Todos os felicitamos y os envíamos con el corazón nuestra abierta enhorabuena.

Habéis sufrido bastante. ¡Arriba España!

Nadie había obligado a don milagrosamente, su casa ha s do mombre. Mas la sombra que El señor Portela Valladares,

que acompaña a la tarasca por-El señor Portela está arruina- que su casa le ha sido saquease a ciertos señores que hicieron do, se encuentra en situación da, robados todos sus valores y oficio y granjeria de la politica penosa, y el señor Portela, no bloqueadas sus cuentas corrien minio, de representación o de cumbido a la tentación. La natido y en situación trágica, o medio, pisando sobre las llagas turaleza es débil cuando no la como él dice más brevemente, de la Patria, haciéndolas más sostiene un ideal, y la serpiente porque todos le han descuajado. dolorosas y purulentas. Se res- de las tres cabezas, Azaña, Prie Ahora, llevado a la barraca de pira muy bien lejos de tales pre-sencias, más si tienen un punto contrado fácil el diálogo con la serpiente de mar, le habrán de de contricción y entonan el «Yo Pecador», se acoge su confesión con una misericordia piadosa y ya no se vuelve a hablar de ello ni de ellos.

Esto, acaso es procedimiento de contrado fact e dialogo de la destación, y entonan el «Yo Pecador», se acoge su confesión trucción, del robo y del asesito trucción, un señor vizconde, aunto que le tomazon, y él besaba manos que trucción, in ato, un señor vizconde, aunto que le tomazon, y él besaba manos que trucción, in ato, un señor vizconde, aunto que sea consorte, si representa algo menos, será entre ellos la la tentación, y para la serpiente aconquistas. Sabinanigo, has turas conquistas. Sabinanigo, has turas conquistas con una has turas conquistas con una serior vizonde la turas conquistas. Sabinanigo, has turas conquistas con una has turas conquistas. Sabinanigo, has turas conquistas con una turas conquistas con una de los proyectiles rojos. Las columnas que han efectuado la operación lo hicieron protegidas por ia aviación, que preparó el avantación, y para la serpiente con control de los proyectiles rojos. Las columnas que han efectuado la operación la termación, y para la serpiente con una descripción de los proyectiles rojos. Las columnas que han efectuado la operación la termación, y para la serpiente con una descripción de los proyectiles rojos. Las columnas que han efectuado la operación la turas conquistas. Sabinanigo, has procedim de los proyectiles rojos. Las columnas que han efectuado la operación la turas conquistas. Sabinanigo, has procedim de los proyectiles rojos. Las columnas que han efectuado la control de los proyectiles rojos. Las columnas que han efectuado la control de los proyectile vuelto algo de lo mucho que le única persona que no tenga las de las tres cabezas como para ce, y así la infantería encontró manos manchadas de sangre y aquélla del huerto, no ha habi- resistencia. Se ocuparon también do dificultades que vencer al al enemigo muy debilitado. encontrar la manzana

A aquélla le bastó alcanzarla del á bol del bien y del mal; a éste de hoy ha sido suficiente tomarla del mal únicamente, del que hicieron a España robando oro y arte y memorias gloriosas para malvenderlo todo en baratillos extraños. Se ha vendido el señor vizconde y habrá sido pagado con el último lienzo entregado a un Museo extranjero o con unas joyas manchadas de sangre o con el oro encontrado en una casa forzada, o con e mismo bien del señor Portela, disminuido por la comisión del tantas manos que sobre él se habrán posado.

Puede ser casi seguro que ast sea que al halago de la oferta se habrá unido la orden terminante del cabeza para que cumpla su deber el hermano grado 3 y auxilie a los hermanos d España por su presencia v sus palabras en ese frenético manoteo de los ya anegados en su sangre que hicieron derramar; el hermano grado 33, se siente postrado, abatido, no podrá ni lanzarles una cuerda y habrá venido para sentarse a la ori. lla de este nuevo mar rojo y contemplar pasivamente igual que en el primer canto de «Rerum' Natura» los desesperados esfueerzos de los que luchan contra las implacables olas después del naufragio.

Operaciones en el frente de Aragón tantisimas posiciones

y varios pueblos

Zaragoza.-Es nuestra guerra una guerra de revelaciones. La apelación de los jefes milipermanecido en el frente de Aragón luchando con escasez de medios y no gran abundancia de fuerzas contra un enemigo su perior en hombres y material, surge ahora como en una ver do la presión de las fuerzas ro jas catalanas por el Alto de Ara gón con elementos que le permiten medirse con el enemigo, cuya importancia mayor no es el terreno conquistado, sino las posiciones del enemigo, de gran importancia para las operaciones que algún día han de tener lu gar o se han de realizar para poder llegar las lineas enemigas

al Mediterráneo. Hoy se ha realizado una im portantisima operación y el enemigo ha abandondao posiciones que le hubieran podido servir de puntos de partidas para fu turas conquistas. Sabiñáñigo, has

En el resto de la mañana, el enemigo opuso alguna mayor resitencia. Se ocuparon también varias cotas y un elevado monte de 1.700 metros de altura.

A la hora en que la operación de hov se dió por terminada, se había rebasado amplia mente el pueblo de O'ivar. Por la tarde, en un reconocimiento cerca de Casvas de Jaca, se batió enérgicamente algunas con centraciones, huyendo el enemi go, que dejó sesenta cadáveres, entre los que se encuentra e jefe del cuarto batallón de la se halla en este sector.

combate, recogiendo cien fusi- La iornada ha sido de triunfo.les, seis ametralladoras, un fusil LOGOS.

## Boletín Informativo

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy, 9 de octubre de 1937:

### Ejército del Norte

Frente de Asturias. - En el sector Oriental, una de nuestras columnas ha seguido avanzando, ocupando los pueblos de Terubies, Cuenco, Parda, el Argoto, Arrebelan, el Codallín, Vértice Parda, alcanzando la línea del arroyo de Parda. Otra columna ha ocupado el campo de los Rebolles, Sierra de Tornin, pueblo de Riera y unas posiciones al Este de Zecuenco, siendo contraatacadas nuestras tropas repetidas veces, consiguiendo copar y aniquilar un batallón enemigo que dejó en nuestro poder 54 prisioneros y 121 muerios, entre ellos un comandante y dos oficiales El movimiento de estas dos columnas han inutilizado por ambos flancos las posiciones en que las fuerzas rojas se proponían hacer la máxima resistencia.

En el sector Occidental, ligeros tiroteos y fuego de moriero.

Frente de León.—Ha sido batido el enemigo que había con!raatacado fuerzas al Norte y Noroeste de Peña Agujas, rechazándosele sobre la vertiente asturiana de Puerto de Mogaronda, causándole gran número de bajas.

Otras fuerzas han seguido penetrando en Asturias desde Peña Vientos, sin conocer su exacta situación en el momento de dar el parte. También se ha completado, partiendo del Alto de las Arenas, la ocupación del campo del Oso, siguiendo en dirección a la Foz. Se han cogido al enemigo 100 muertos con armamento, y se han presentado trece milicianos.

### Ljército del Centro

Frente de Aragón. - En el sector de Sabiñañigo han ocupado nuestras tropas partiendo de Autogina Ioma San Martín, la costa 1600 y otras alturas después de castigar duramente al enemigo que emprendió precipitada huída abandonando más de 50 muertos, 40 fusiles, un fusil ametrallador ruso, una central telefónica, muchos teléfonos y gran cantidad de municiones y granadas de mano. En un reconocimiento llevado a cabo por Gaspas y Sun Ortals y San Román se ha confirmado el quebranto sufrido por los rojos en los combates habidos en dicha zona, pues han encontrado numerosos muertos entre ellos el comandante de un batallón. En los demás frentes sin novedades dignas de mención.

### Ejército del Sur

En el sector de Peñarroya, siguiendo su costumbre, contraatacó el enemigo con violencia, con gran número de tanques y artillería, las posiciones conquistadas por nuestras tropas en los dos últimos días, siendo completamente rechazados y sufriendo gran número de bajas. Se han inutilizado dos tanques rusos. En algunos sectores del frente de Granada, tiroteos y cañoneos de poca importancia. Se han presentado en nuestras filas 10 mili cianos, nueve de ellos con armamento, otros dos con granadas de mano y un teléfono.

### Actividad de la Aviación

En un bombardeo de la aviación roja sobre Mallorca, fueron derribados en combate aéreo, el día 7, dos aviones enemigos. La aviación enemiga ha seguido bombardeando algunas po-

Salamanca 9 de Octubre de 1937 (Il Año Triunfal).-De orden de su excelencia el Generalisimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor Francisco Martín Moreno.

ametrallador, otro de fuego central y varios miles de cartuchos. El paso de milicianos a nuestras filas va en aumento en estos días.; en estos tres últimos se 55 brigada mixta, perteneciente han pasado en el sector de Sa a la división Carlos Marx, que biñáñigo algunos centenares. El enemigo ha quedado tan que-Otras fuerzas han reconocido brantado, que ha tenido que re el terreno en el que se libró el tirarse para su reorganización.

CARLLAGORITATION OF THE PROPERTY OF THE PROPER

## La artillería y la aviación cooperan eficazmente a la limpieza de enemigos

Zaragoza. - Ha proseguido hoy la limpieza de la zona comprendida en el sector de Jaca. Cooperó eficazmente a apoyar la operación la artillería y la aviación.

El enemigo intentó resistir, pero quedó pulverizado a la primera intentona que hizo.

Al terminar el día, los objetivos propuestos habían llegado a su fin.

En los demás sectores, la tranquilidad era absoluta. Unos 50 milicianos se pasaron a nuestras filas, con ar-

## El general Milk visita el aeropuerlo de Paris

París.—Esta mañana llegó al aeródromo de París el secretario general de la aviación alemana general Milk, que visitó el aeropuerto y recibió después en la embajada alemana a los representantes de la prensa a los que hizo manifestaciones de sincera amistad franco-alemana.

### Lea Ud. en la página 8 el interesante Decreto del Generalisimo

### 

LA VERDADERA NOTI-CIA DE ULTIMA HORA, LA ENCONTRARAS SIEM-PRE EN «IMPERIO»

manufacture of the control of the co

# Doctrina - Economía - Literatura

La Falange en el campo

# Unos minutos con los camaradas de la provincia de Madrid en La Quinta, cuya cosecha han salvado

El jete y los delegados provinciales siegan y trillan en las proximidades de la línea de fuego

# Obra de paz en uno de los escenarios más duros de la guerra

Inútil llamar a la puerta de la trilladora, para insospe- con bieldos a alimentar a la la provincia de Madrid en Vi- chadamente. llaviciosa. Un vecino de enfrente nos dice que no hay nadie Otro que pasa nos explica algo

-Al amanecer se van a la encontrarán.

Preguntamos por ella,

-Yendo hacia Brunete, a la fueron los últimos combates con los rojos.

Tomamos el camino. Hacia la mitad encontramos a un camarada, que montando una ye gua lleva nuestra misma dirección. Va también hacia allá y nos orienta, porque él camina más despacio.

-Tenéis que pasar dos puen. tes más, nos indica. Unos dos veréis un camino a la derecha v en el alto del cerro una casa. Alli es.

Pasamos un puentecillo, otro, un trecho de carretera más y aparece el camino a la derecha Los seguimos.

### HACIA LA ERA

¡Arriba España!

Ante el espectáculo formidable, el grito es espontáneo y sencillo como nunca. Un camarada contesta levantando el brazo y sale a mi encuentro. Le pregunto por el Jefe. Me sefial la era que hay en lo alto del cerro y él mismo me conduce hasta allí.

piedad de don Angel Verdiña na, enclavada en el término de Villaviciosa de Odón, próxima al frente y en la que han teni. do lugar los más duros ataques de la última ofensiva roja a Brunete.

En el camino vamos alcanzando algunos carros desbor dados de la mies, que se dirigen lentamente a la era.

Los restos de la lucha observan aun en las granadas sin estallar que vamos encontrando a nuestro paso, en los enormes embudos que horadan el terreno por todas partes y en los grandes boquetes abiertos en la casa de la finca.

De vez en cuando se sienten aún crepitar las ametralladoras y el cañón desgarra el silencio con la explosión de sus granadas que baten los cerros advacentes.

Al borde de la era, las trincheras que nuestras fuerzas tomaron a los rojos a punta de bayoneta quedan sobre el campo en rastroio como heridas abiertas en la tierra de España.

### UNA AVERIA

Al llegar, sorprendemos a nuestros camaradas de Madrid en plena faena.

A uno de los lados de la era una caseta con las esquinas rotas por la metralla y junto a ella una trilladora alrededor de la cual trabajan todos en alegre armonía, azul y oro, la de sus camisas, entre los montones de

La faena se interrumpe un instante y todos vamos a la caseta donde parece ser que esta

Dentro de ella está el motor que comunica el movimiento a colectivizacione.s

CADA UNO A SU PUESTO

En el interior de la caseta finca, -nos dicen-; si van se afanan por poner de nuevo ustedes alli de seguro que les en marcha el motor un grupo de camaradas al frente del cual está Arqués, el Jefe Provincial de Madrid. Con la camisa cuderecha, sobre un cerro está la bierta de polvo y paja, todo sucasa. No tiene pierde. Donde doroso como los camaradas que le rodean; el Jefe nos saluda atentamente con la sencillez de nuestro estilo y nos hace indicación de que aguardemos unos momentos.

Es preciso hacer funcionar el motor y el Delegado Provincial de Transportes no sería bastante para poderlo hacer solo. Todos ayudan, el Jefe es el primero que empieza a dar la misma línea de combate. kilómetros más allá del ú'timo vueltas a la manivela y tras él los demás hasta conseguir que mirada vigilante la labor de los marche.

Las explosiones se suceden interrumpiéndose varias veces y, por fin, el motor entra en acti-vidad. Un gesto de satisfacción en todos y la voz del Jefe que

-Cada uno a su puesto. En seguida vemos a unos

máquina.

El Jefe se pone un jersey azul para no enfriarse y viene hacia nosotros.

Sobre el yugo y las flechas que lleva marcados en él hay una silueta recortada en metal de José Antonio.

El camarada Arqués es alto rubio y hay en todos sus ges tos y ademanes esa expresión lacónica y a'egre que es el es-tilo de la Falange. Los camaradas que trabajan con él lo hacen casi tanto por simpatía personal, como por la obediencia que le deben.

Nos ofrece un cigarro y apartándonos algunos metros de la era fumamos.

Aprovechamos la ocasión para que nos hable algo de aque-lla formidable obra de paz en

Sin dejar de atender con su camaradas que trabajan nos va explicando algo de lo que le

El viento acaricia los torsos jóvenes que alternan la sonrisa con el esfuerzo en la jornada, cada uno en su sitio, la labor está en marcha y hay un flamear de camisas azules que es dirigrse a la trilladora, otros a un símbolo sobre el oro del sol los carros, al rastrillo que va v el oro del trigo bajo el cielo recogiendo la paja y los demás de Madrid próximo que sufre. LA SIEGA

Después de muchas gestiones —dice el Jefe—conseguimos que don Angel Vedriñana, dueño de la finca, nos permitiera realizar las faenas de siea la obra.

El principio fué muy duro. Habia que segar zonas batidas por las ametralladoras y fusiles rojos y muchas veces, por fortuna, sin desgracias persona. les; su marcha era interrumpida por las explosiones de bombas de mano y granadas de to. das clases que aún quedaban sin

### OTRAS DIFICUL TADES

Cuando todo estuvo recogido ya, las dificultades aumentaron extraordinariamente. La era bió mover una trilladora se hallaba estropeado y le faltaban varias piezas.

Nuestra buena voluntad fue un factor decisivo. Pronto conseguimos las piezas necesarias y con el esfuerzo de todos, en particular del Delegado

(Continúa en la pág. 7.)

# Misión cultural del Nacional-Sindicalismo

# Cuatro polos y cuatro dimensiones

por Pedro LAIN ENTRALGO Colaborador Nacional

VUANDO la paz, con su paso alegre, llene de rumor gozosamente inédito el aire ajetreado de la ciudad y el aire sencillo de la aldea, entonces será la segunda etapa gioriosa del Na-cional-Sindicalismo. Fué la priga y en seguida pusimos manos mera al estallar la guerra. Antes de ella los Nocional-Sindicalistas eran lo que en régimen democrático se llama una minoría insignificante: o «cuatro lo... cos», porque para la democracia y sus hombres es loco el que sabe morir y cuerdo sólo el que «sabe vivir». Pues bien: nuestra guerra —esta segunda más alta ocasión que vieron los siglos- hizo el estupendo portento de convertir a la minoria en legión innumerable y a la camisa azul en única vestidura posible para la gloria de España. La guerra es el modo más tremendo y decisivo de llevar a la pizarra los problemas humaestaba descuidada, con pruebas inequívocas de los combates habidos en los alrededores y el posson en verdad capaces de discontrata de la pizarra los problemas humanos, y ella ha demostrado que sólo quienes saben morir a tiemmotor, que en otro tiempo de- po son en verdad capaces de dila vida, ganada por haber sabido antes el sentido de la muerte, será justamente la eta pa gloriosa del Nacional\_Sindi calismo. Cuatro locos sin dine ro dieron el tono y el impetu a la guerra. Cuatro indocumentados sin fichero -así lo creían los hombres serios— darán lue-

go norma a la paz. Por dar norma a esa futura «Pax Hispánica» militamos nosotros en la retaguardia: que cada cual vea si su obra de paz militante está en el nivel de calidad y sacrificio que exige tareas y cuidados muy diversos, desde la poesía más subida hasta la más cotidiana artesanía. Por imperativos de vocación y de coyuntura voy a ocuparme de lo que puede ser norma de nuestra cultura renacida, e incluso intentar alguna precisión en orden a sus dimensiones esenciales, Otros llegarán más hondo que yo en el sentido y en la obra, y entre todos -que esta es tarea de varias generaciones- conseguiremos dar nueva y potentísima vida al dormido espíritu de España. De cuyo despertar va tenemos la evidencia como decía IOSE AN-TONIO aquel 20 de octubre, en la alegría de nuestrals en-

El Nacional-Sindicalismo, por radicalisima ley de su propia esenola, ha de recrear en España una cultura perdida. Nadie piense que la tarea está en continuar tales o cuales direcciones anteriores al Aizamiento, porque entonces la vida de España, y lo mismo su menguada labor cultural, se hallaban dolorosamente partidas: unos se llevaban sus brios vitales camino del despeñadero comunista y otros miraban la gloria del pasado sin que a su mirada acompañase el ca'or impetuoso de las empresas jóvenes y eficaces. Hasta cuatro eran los polos que atraían a la gente española, formando grupos distanciados por la incomprensión y el odio. El primero se hallaba constituido por los restos de la gran cultura tradicional española, centralmente defendidos con brio nuevo desde aquel lucentísimo bastión de «Acción Española». Sus hombres, campesinos de la Hispanidad cultural durante los años más turbios de España, carecieron, sin embargo, de una visión revo'ucionaria -auténticamente revolucionaria, del pro-

blema español, y por esto no

consiguieron llegar a los senos

del pueb'o ni arrastrar el brío

de la juventud, la cual, con el

Ejército, había de ser la úni-

ca via de salvación: esa juven-

tud cuyo impetu supo recoger

-porque tenía cuanto para

ello es necesario- el Nacional-

Sindicalismo. (Verdad es que

los mejores de la «Acción Es-

pañola» -un Vegas, un Sáinz

Rodríguez, por ejemplo- son

ahora óptimos camaradas nues-

Otro polo de la escisión cultural española tenía por nombre europeisimo y por palenque la «Revista de Occidente». Había en él información copioşa y actualidad formal en lo científico; pero sus gentes no supieron hermanarlas con el ser de España, ante cuyas manifestaciones más excelsas, tomaron una criminal actitud hostil, y su intelectualismo carecía de das. La brillantez mental y el gusto estético no bastan para conquistar el alma de un pueblo que espera con entraña hambrienta «su» revolución, como era el pueblo de España. El comunismo ortodoxo o leninista era el tercer polo en la vida y en el mosaico cultural de

(Continua en la pág. 3.)

# retaguardia

### Estamos en una finca pro- Por qué se encurecen las subsistencias?

Esta pregunta encabaza un editorial de Angel Pestana, apa frecido en el diario sindicalista de Barcelona "La Mañana:

"El ciudadano barcelonés que no es rico o que no está empleado con sueldo de tipo supe rior, pasa las de Cain para vivir y para sostener su familia. Todos los artículos se encarecen a diario. Las mujeres que van a la plaza se asombran a diario ante la diferencia de precio que alcanzan los artículos de primera necesidad en el transcurso de veinticuatro horas de tiempo.

Los Gobiernos, tanto el de la nación, en Valencia, como el de la Generalidad, en Cataluña, lanzan a diario disposiciones encaminadas a contener el alza en los precios de las subsistencias, sin que lo consigan, salvo en raras y excepcionales ocasiones. Clairo está que el encarecimiento tiene por causa eficiente

a escasez de productos. Pero hay otras causas de encarecimiento que vamos a seña-

La colectivización en las industrias de la alimentación es casi total. Probablemente es la rama industrial donde más intensamente se ha procedido. Y esto, que debiera haber dado resultados magnificos; que b'en controlada demostraria cómo puede abastecer una ciudad, una región y un país prescindiendo de intermediarios inútiles y enojosos, por causas ajenas a los Sindicatos que rigen la colectivización; quizás más bien por exceso de confianza está produciendo efectos que desacreditan el buen funcionamiento de las

posiciones gubernamentales.

La caosa de tal estado es bien sencilla: A peetexto de nelectivizacaiones que toman para articulista: sí mayor cantidad de productos de los que necesitan, substrayéndolos a la circulación normal y a la adquisición del público que los neesita.

El mal, sin embargo, no está en la substracción de una determinada cantidad de productos. Si fuera esta nada más, no valdría la pena de ocuparse de tan poca cosa. El mal está en que los individuos que solicitan estos productos, y que la buena fe de sus compañeros de colectivización se los otorgan, se dedican después a revenderlos a precios exhorbitantes, con lo cual cometen dos latrocinios: vender más caro al comprador, aprovechán dose de la escasez, y dejar malparada la bondad de sus com-pañeros. El caso, como puede comprenderse, es grave, y conviene que las organizaciones sindicales se ocupen de corregirlo.

Es este un nuevo tipo de especulador, tanto o más despreciable que los otros, pero que tiene a su favor la ventaja de la más segura impunidad.

La moral de los administradores de las colectivizaciones, su solidaridad humana y protetaria y su desinterés, quedan dibujados a través del texto de Pes-

«Madrid en ayunas» taña.

Comnetando estos titulares de "El Socialista" y diversos textos, Aubin Rieu-Vernet, en "La

Porque hay una realidad ava- | Depéche" de Toulouse del 12, salladora y es que las subsisten-cias se carecen diariamente, sin tecimiento de Madrid. En el que sirva a contenerla las dis- hambre de Madrid, no sólo actúa la escasez de subsistencias, sino la especulación de organismos y comités, faltos de todo sencesidades personales y familia- tido humano. He aquí dos ejemres, hay individuos de las co- plos que, entre otros, señala el

"La Intendencia Militar cedió al Consejo Municipal de Valencia 200 toneladas de carne congelada a su precio de coste de 2,25 pesetas el kilogramo y el Sindicato la ha vendido al público a 7,60. Es decir, a más del triple del precio de coste señalado por la Intendencia.

El Consejo Provincial de Valencia cedió 54.000 docenas de huevos al Com'té Municipal al precio de 2,75 la docena y se han vendido al público a 10 pesetas.

Los organismos oficiales de la España roja, encargados de la distribución de víveres, no tienen escrúpulos. Ni ante el hambre de las ciudades.

### El precio del aceite

Precio teórico desde luego, pues el aceite es artículo de di ficilisima obtención en la zona roja. Ha sido fijado (da cuenta de ello la prensa barcelonesa) por la Alcaldía de Barcelona, a 4,50 pesetas litro, vendido a por mayor. No se dice en la nota del Ayuntamiento a qué precio se venderá al detalle.

El aumento es de más de! 100 por ciento. Los salarios se han aumentado en el 15 por ciento. El paralelismo es noto-

¿Nuevas deserciones de deportistas?

La deserción de los deportis-

tas motiva incesantes comentarios. Después de lo ocurrido con los atletas proletarios, que no hay manera de que regresen a España roja, todo es alarma en ella. Lo que se creía propaganda resulta, sí, propaganda, pero a

la inversa. El F. C. Barce'ona, en plena época de jugar el campeonato, se halla muy lejos, en América del Norte. "Las Noticias" del 6, reporta unas manifestaciones del "manager" del "Hispano F. C. de Brooklyn" que es el club que ha organizado los partidos dtl F. C. Barce'ona en los EE. UU., manifestaciones que el órgano socialista recoge, con temor:

"La idea de traer a este pais el potente equipo Barcelona F. C., no tiene un aspecto natamente comercial en su principio, sino-si cabe de-irioun interés deportivo: el de la necesidad en que están nuestros equipos de aprender un mejor fútbol del que actualmente juegan, y la única manera de conseguirlo es importando jugadores o equipos que vengan a mostrar cómo se practica este deporte en otros países.

El comentario receloso del periódico barcelonés, es el siguiente:

"No hay que decir que esto de la "importación", no ya de jugadores, sino de Clubs, aunque se trate de modismo americano que acaso no tiene la misma significación que tendría entre nosotros, nos ha dado muy mala espina. Nos hemos acordado del Hakoha, de Viena, que en una excursión a los Estados Unidos se quedó en el cuadro.

Cada vez tenemos más ganas de que el regreso del Barcelona se acelere, para librarnos de malos pensamientos".

# nuestra antena

# DEESPANA

# Nuestras fuerzas avanzan por todas las carreteras que conducen a Gijón

En Aragón han comenzado las ope= limpieza del raciones enemigo AND DESCRIPTION OF THE PROPERTY OF THE PROPERT

# Cangas de Onís, bajo el fuego de nuestros fusiles

## En forma de abanico marchan nuestros soldados hacia Gijón

Durante el día de ayer fué rota la línea del frente asturiano del Sella o la zona comprendida entre el Alto Gallego y el vértice de Gardo. El río del mismo nombre obstaculiza el paso a nuestras tropas, pero ayer fué franqueado v quedó a nuestra retaguardia. El castigo infligido fué muy grande y no tardó mucho tiempo en ser ocupados los pueblos de Villa, Santianes y Ortigosa, buscando. el enlace en dirección Sur, cerca de Cangas de Onís, que se halla bajo nuestra fusilería muy próxima a nuestras líneas y que muy pronto será de España.

El avance por la carretera general de Oviedo, toma caracteres de vertiginoso, siendo incapaz el enemigo de contener nuestro avance. Este se hace

por todas las carreteras que partiendo de nuestras posiciones, llevan la dirección de Oviedo. En Asturias se está formando un abanico que va a dar mucho aire a los rojos. A los dinamiteros ya les preocupa lo que hasta ahora creían que era una presa fácil la Ciudad Mártir, que como el Alcázar toledano ha sabido crearse una aureola de gloria y que los marxistas rojos han seguido en su criminal intento de destrucción cañoneándola despiadadamente. Los extranjeros que se han aventurado a entrar salen de la ciudad impresionadas sus retinas por el espectáculo que les ofrece y que muy pronto ha de verse liberada totalmente por la destrucción total del ejército rojo asturiano. -R. N.



## ¡Sálvese quien pueda!

Valencia.—Ha llegado a esta ciudad el "presidente" Aguirre para conferenciar con Negrín y ver la forma de dar solución a la situación es el Norte, protegiendo la salida de evadidos.

## Gijón son movilizados todos Libertad de penlos hombres

nuestros cazas.

des, etc., en los frentes de Asturias. Muy pronto culminará con frente. La aviación y artillería la ocupación de Gijón. El enemigo, aunque hace desesperados esfuerzos para mantener estos frentes, se desmorona por momentos y se amplian por nuestra parte nuevos horizontes. Días anteriores dábamos cuenta de que el enemigo estaba aprovechando el tiempo en el sector oriental y así ha sido, puesto que se dedi caron a la construcción de trincheras al otro lado de Sierra de

Los prisioneros informan que en estos últimos días, en Gijón han sido movilizados todos los hombres, incluso los que prestan

RESTAURANT Royalty

Comidas típicas ==

Barrio Rey, 1 - TOLEDO

samiento Valencia.-La "Gaceta" roja Llanes.—Un día y otro se sus servicios en oficinas públicas publica un decreto por el que se ocupan caserios, pueblos, ciuda- que eran montados en camiones prohibe a todos los jefes y ofi-

y trasladados directamente al cales militares, participar en manifestaciones públicas; adedejaron caer sus proyectiles somás no podrán ser publicadas bre las concentraciones rojas, informaciones de los frentes sin autorización de la jefatura de donde escapaban los mineros precipitadamente, perseguidos por Orden Público, ni desfiles si no es por orden del gobierno.

# Los rojos, al huir, se olvidan de recoger los

cielo casi despejado, dieron comienzo las operaciones, pero pudo retirar. Durante el resto del nos encontramos con que el enemigo tenía pensado para este dia un contraataque general, y, efectivamente, en el sector de de estos días parecía que los ro-Loma de Ajo atacaron a nues- jos habían cambiado de táctica, tras posiciones, pero se encon- pero no; lo que ha cambiado ha traron con nuestra resistencia. A sido la fisonomía del terreno. la hora de comenzado el combate huian en desbandada mientras el han tenido que volver mohinos y ala derecha de nuestras colum- cabizbajos ante su manifiesta innas ocupaban la Sierra del Tor- ferioridad

León.-El día de ayer fué no. 50 cadáveres quedaron en día de grandes victorias, con un nuestro poder porque el enemigo en su vergonzosa huida no les día pudo observarse cómo retiraban los heridos.

> Con las dos últimas jornadas Después de intentar atacar dos veces a pecho descubierto, se

# tugal y Alemania

Zaragoza.—En muchas localidades de la provincia como Calatayud, Tarazona, Epila y otras se celebraron brillantes fiestas en homenaje a Alemania y Portugal, proyectándose películas alemanas y portuguesas que revebiernos de Hitler y Oliveira Sa-

Congreso Internacional del Turismo, que allí se celebra se reunieron en banquete, al que asissalón se encontraba la gloriosa ría nacional no cesó un momento material y víveres. enseña de España.

El representante de la España Nacional en dicho Congreso señor Cafranca, agradeció elocuentemente la gentileza tenida

# Los prisioneros de Santander tendrán trabajo Según

### Los sueldos los devengarán sus familiares

Salamanca.—El número de prisioneros rojos en la España Nacional es muy elevado; para dar idea, baste decir que en el frente de Santander fueron hechos prisioneros unos 50.000 hombres, incluso hubo días que batallones enteros se rendían a nuestras tropas debido a los movimientos hábiles de nuestro Mando. Estos prisioneros comenzarán los trabajos en las minas asturianas que tendrán un jor-

# Homenaje a Por-Contraataques rojos fracasados

## Nuestra artillería destruye una caseta de mando

lan la grandeza que estos paí otra vez nuestras posiciones del talado el mando rojo, quedó pulses han logrado, bajo los go- sector de Biesca, pero como verizada; alguna de las alturas siendo dueñas de posiciones privilegiadas, barrieron materialmente al enemi go. En el Alto Aragón también se combatió y hemos visto que para las tropas de España no hay nada imposible. También se operó en el sector del Gállego San Sebastián. — Comunican con la cooperación de la aviade Berna que los delegados del ción y la artillería; intervinieron en estas operacione, fuerzas legionarias, marroquies y peninsulares, escalando escarpados pitieron 500 comensales. Entre cachos con el fusil en una mano las banderas que adornaban el y la bomba en otra. La artille-

Zaragoza.—Después de los de disparar proyectiles contra ataques enemigos en el sector las posiciones enemigas, tanto de Jaca, se han decidido atacar que la caseta donce estaba inssiempre fracasaron debido a que conquistadas tienen hasta 1.500 metros de altura. En el fragor de la batalla se presentaron una veintena de milicianos que de cían no haber probado bocado desde hacía varios días, y esto se explica porque las bases de aprovisionamietno están lejos de los frentes de combate.

En el frente reinó alegría con las victorias de los días anteriores, puesto que las fropas rojas huyeron tan precipitadamente que dejaron abandonados muchos muertos, numerosa cantidad de

# PANADERÍA de la Viuda de Juan José Diaz

Tejidos y Paquetería

San Cosme, núm. 2 NAVALCARNERO

## El valor de la vida en Valencia

"A B C" de Macrid publica el texto de un telegrama que di ce que ante el tribunal popular de Valencia ha comparecido Angel Conella, acusado de des-adhesión al régimen, habiendo sido condenado a muerte; Cone lla hal la ido auteriormente a un campo de concentración y a protestar de la sentencia, se revisó el juicio, siendo condenado hora, suscribete a muerte. Como se ve, en la España roja, basta una sola protesta para perder la vida.

### En Valencia no tienen ya nada que hacer los republicanos

Valencia.-Ha dimitido de su cargo de presidente de la minoria republicana Antonio Ve-

Si quieres saber la verdadera noticia de áltima

# Misión cultural de Nacional-Sindicalisma

(Viene de la pág. 2.)

España. Había en el vigor, cierto aire de juventud, promesas de dicha futura. Pero la revolución que postulaba sólo havida y coraje suficientes para llegar a las zonas de lo popular hasta entonces incontaminabia de ca mar -en el mejor de los casos— un hambre de pan, que al fin y al cabo es un hambre parcial; y el materialismo dialéctico es cosa demasiado superficial y burda para la hondura humana de las mentes españolas. Por lo cual sólo sujetos tan vulgarmente sectarios como los de «Leviatán» cayeron en la red de la llamada cultura marxista. (Ellos entonces; Iuego, ¿quién lo creyera?, menes mucho más finas, porque Dios ciega al que quiere perder). E último de los polos de atracción en lo cultural fué, por extraño que parezca, un anarquismo que podríamos denominar racial o ce'tibérico. En rigor, el anarquismo faista es la versión autóctona del comunismo. Y aún cuando la producción literaria del anarquismo no permita hablar sin sacrilegio de una «cultura» anarquista, es lo cierto pendencia racial coloreaba a

veces, inesperadamente, producciones culturales de más valor subido: por ejemplo, la de Valera, cuando escribió «Antes debemos ser Ibero, que Latinos»; la de Gavinet, y más recientemente la de Valle Inclán

y, sobre todo, la de Baroja. El Nacional-Sindicalismo, que tiene hambre y sed de unidad y de totalidad, ha de superar esa escisión cultural de España creando una cultura a la vez tradicional e inédita: que tome de cada uno de aquellos polos o mejor o lo único bueno. La más pura cato'icidad tradicional de la tradición; la anchura universa del europeismo; el ansia de pan del comunismo (nosotros no hacemos nuestra Revolución invocando «sólo» el pan, pero sí invocando «también» el Pan); y la vitalidad primera del impetu celtibérico. Entonces la Cultura Nacional\_ Sindicalista no tendrá cuatro polos, porque será una universa: tendrá cuatro dimensiones, como San Pablo atribuye al hombre en gracia. Cuatro dimensiones, «quae sit longitudo et latitudo, et sublimitas, et profundum», ¿Cómo en nuestra España se plasmarán estas dique este sentimiento de inde- mensiones? Quede la respuesta para dia inmediato.

# Un buen día para nuestras fuerzas en el frente de Asturias

## un pasado, en un sólo combate, se les hicieron más de quinientos muertos

Frente de Asturias. - Ayer gozamos de un dia espléndido para combatir; en algunas ocasio. nes a pleno sol, que tanto deseaban nuestros soldados, después de los últimos días de lluvia intensa. Una de las brigadas navarras, logró vencer la resistencia que oponía el enemigo, rompiendo el frente rojo del río Sella ocupando Santurce y Hortigosa. Estos últimos pueblos han sido completamente arrasados.

De la dureza del combate puede dar idea de que se luchó toda la mañana, causando al enemigo una verdadera carniceria; hoy las brigadas navarras llevaban recogidos unos dos eientos cadáveres; en uno de ellos, se encontró una earta entregada por el comisario político, en la que exponía al mando rojo la dureza de los últimos combates, en uno de los cuales, les habían causado más de quinientos muertos; también decla la conveniencia de reclutar urgentemente a todos los hombres útiles, pues al paso que marchaban los acontecimientos, dentro de poco, no habría suficientes hombres para contener el avance. Está firmada en Otoño, el día 17 nal adecuado para sus familias. del mes pasado y firmada por un tal Díaz.

# BIBLIOGRAFIA a en Toledo

Franco. La biografia del Cau- El Sitio del Alcazar todillo.-Libro de Joaquni Arrarás.

La biografía del Caudillo que ha publicado Joaquín Arrarás con el título de «Franco», obtiene extraordinario éxito.

Han tenido que hacerse edi-ciones especiales por haberse ago tado la primera edición.

La obra se está traduciendo a los idiomas italiano, alemán, holandés, francés, inglés y danés. La edición italiana que apa recerá en esto días ha sido prologada por Farinacci, y la cuba-na, por el doctor Rivero, director del «Diario de la Ma-

de Toledo. Memorias de un testigo. Libro del Comandante Martinez Leal.

Quien conozca por referencias el «sitio» del Alcázar de y la sencillez castellanas de los hombres, soldados todos, que tuvieron la suerte de ser sus heroicos defensores.

El Alcázar de Toledo, al honrar a sus defensores, ha si do honrado por ellos, dignos descendientes de aquéllos que en él prodlamaran Emperador a Felipe II; dignos descendientes de aquéllos que le libraran, en 1510, de sus inmorales ad

venedizos moradores.

Uno de estos dignísimos «hijos del Alcázar» es el autor de este libro, pundonoroso militar y español notable; condecorado militar y civilzmente por su doble meritoria labor patriótica, poco conocida por la modestia y sencillez de este hombre.

Como característica del autor, el libro lleva la de la so-briedad, limitándose en su concisión a relatar, sin altisonancias ni grandilocuencias, estrictamente los hechos ocurridos durante el sitio, relación de fuerzas militares, con su jefatura y oficialidad, colaboración civil y fami lias de defensores; relación de muertos por días y toma de pueblos cercanos que, aunque sin relación aparente, intervienen en el hecho de la liberación del Alcázar y de Toledo.

En este libro, tenemos la noticia, silenciada por el diario al-cazareño «El Alcázar» y el Diario de Operaciones de la intervención como micilia armada o como simples partidos políticos de otras organizaciones que no fueran Falange Espa-ñola de las JONS; esta noticia

El libro está ilustrado con fotografías y autógrafos del Generalisimo, general Mola (q. e. p. d.), general Varela, coronel Moscardó y Luis Moscardó (q. e. p. d.)

Tiene también fotografías de las imágenes de Nuestra Señora del Alcázar y Noestra Señora del Sagrario.

Como complemento valiosisimo, tiene el libro una serie de planos de las diversas plantas del Alcázar, de los departamentos de la Academia de Infantería y plano general de Toledo al final de la obra, e intercalados en el texto, interesantísimas fotografías del Alcázar, antes y después del asedio que, al ser tomadas ambas desde el mismo punto de vista aproximadamente, dan al lector que no conozca estos lugares una idea exacta de las situaciones que da el libro. (Estas acertadas fotografías están hechas por el conocido fotógrafo toledano Pablo Rodríguez: enhorabuena. Otras, por Del Campo H. v Menet y

Es, en suma, el libro, una verdadera obra de consulta de táctica de defensa v de ingeniería militar, por lo que fe'icitamos a su documentado autor y nos felicitamos de que obre en nuestra biblioteca tan completo e interesante libro.

Su edición, en rústica, muy bien presentada, con cubiertas de panel couché v una bellicima fotografía del Alcázar clarísima v bien encaiada impresión, está hecha nor la Editorial Católica Toledana.

ledano. Himno (Marcha militar), letra de Alfredo Martinez Leal, Comandante de Iniantería. Música de José Martín Gil, Director de la Banda de Música de la

Aunque este himno (escrito durante el asedio del glorioso Al cázar), figura como ilustración en el interesante libro antes reseñado, le hacemos capítulo apar te por merecerlo así la obra.

Academia de Infantería.

En edición para piano y canto de coro a «unis». Con una cuidada cubierta en la que apa-El asedio del Alcázar rece una fotografía del Generalisimo y otra del Alcázar, se ha puesto a la venta este himno. Mas que a presencia de esta par la S. I. C. P. te de piano, forzosamente, reducida, enjuiciamos la obra musi- dia, se rezará el Santo Rosario cal por las audiciones que de y Salve. Toledo, recordará la sobriedad ella nos ha dado la Banda de la Academia, competente agrupación musical que tan acertadamente dirige el autor de es- frentes de combate. ta obra. En ella, su melodía clara y serena, da prueba del espiritu y la fe que aquellos hombres tenían en Dios y en el Ge-

Su tendencia a los saltos de tercera da a esta obra una gallardia y un belismo capaz de tores. levantar el espíritu más decaído

Nuestra Señora de Esperanza, de San Cipriano

### Cultos especiales que le dedican unos devotos de la Virgen

A Nuestra Señora de la Essia de San Cipriano, el día 10 de octubre de 1937, a las diez de la mañana, se celebrará una solemne función para implorar por la paz de España, en la que será orador el M. I. Sr. D. Francisco Vidal Soler, canónigo de

Por la tarde, a las seis y me-

El día 11, a las nueve de la mañana, se celebrará un funeral por todos los caídos en los

y su letra, verdadera arenga de jefe, tiene su mejor critica en que no hay toledano que no se la sepa. Enhorabuena a los au-

S. R. L.

### DELEGACION DE HACIENDA

Señalamiento de pagos para d'a 11 de octubre de 1937: Don Claudio F. Marcote, don

Fernando Gonsálvez, don Apolonio Iglesiaas, don Luis Merperanza establecida en la Igle- chán, señor Administrador de la Prisión Provincial, don José Alandi y don José Huet.

FABRICA DE MUEBLES

# AMERO

**EXPOSICIÓN** 

Hombre de Palo, 3 -- TOLEDO --

### Certificados de Penales para licencias de caza

Agencia Riesco, Procurador Plaza de Amador de los Ríos, 11, Toledo 

# AND REPORTED FOR THE PROPERTY OF THE PROPERTY La táctica de la revolución y la revolución española

por Gonzalo TORRENTE BALLESTER

COLABORADOR NACIONAL

ahora tenidas como de validez general, han de cipios marxistas.

los teorizan's inmediatamente antinacionales. cieron un cuerpo coherente de doctrinas de inmédiata aplica-

su lucha contra la burguesía.

Como fundamental de ella, ser modificadas a con- aparece la tesis de la lucha de secuencia del Alzamiento y gue-rra de España, y muchos hechos terpretación materialista de la sociales y políticos, reputados Historia, la Guerra Civil espa- movilizar masas proletarias y de inconmovibles, se someterán nola es un episodio más, y de-a revisión y enderezamiento. cisivo, en esta lucha. Pero la De momento, nos interesa po- Guerra Civil española ha puesner en claro hasta qué punto to a la doctrina de la lucha de nuestra revolución ha confirma- clases la corrección que se desdo o modificado la doctrina y prende del siguiente hecho protáctica revolucionaria. Y no bado: A la alianza de partidos los dirigentes de la zona roja interesa esta breve exposición burgueses y proletarios denomi son definitivamente imbéciles. de hechos indiscutibles que si-guen, para que sirva de medi-un movimiento de «carácter cas tación a muchos obreros po trense», que moviliza, convenien seidos aun de la fe en los prin- temente militarizados, todos los grupos sociales de la nación, muy proletarias, sufrirán revisión. To La doctrina revolucionaria especialmente a los campesinos. vigente en Europa en los me- Hay, pues, proletarios y bur- por lo menos en sus origenes, dios proletarios fué elaborada, gueses en ambos ejércitos, y si sucesivamente, desde la prime-ra mitad del siglo XIX hasta servir contra su voluntad, no ca to militar; por otra parte, nuesnuestros días, primero por los be duda que «el mayor número» grandes maestros del socialis- corresponde en uno y en otro mo, Marx y Engels (el «Mani- lado «al soldado voluntario». En fiesto Comunista», supremo tex- consecuencia, esta lucha españo to ortodoxo, uno de los libros la, episodio de la lucha univerde mayor eficacia de la histo- sal de clases, no se ha plan ria contemporánea, data de teado entre proletarios y bur 1848); en segundo lugar, por gueses, sino entre nacionales y

anteriores a la Gran Guerra Una segunda afirmación, bási (Sorel y su doctrina de la vio- co en la técnica revolucionaria, lencia; Edward Barth, etcéte- es que «los proletarios no tienen ra) y, por último, por los in- patria. Un nuevo hecho se le paña demuestra cómo su violennumerables tratadistas bolche- opone, y suministrado por los que en la zona roja se hace gran propaganda contra lo que ción práctica, que se reputó y ellos llaman «tropas intervencio se reputa aun, como el arma nistas» e invitan a la lucha con

Nos consta que Portela ordenó a su periódico el 8 de agosto de 1936 que se pusiera incondicionalmente al lado del Generalisimo Franco. Hoy Portela está en Valencia.

Los mismo que Portela, solo que con más agilidad, hicieron otros caciques importantes que si no están en Valencia es porque saben quién va a ganar. Pero que si ahora están con el Generalísimo Franco, no han olvidado del todo la natación entre dos aguas. Atención, camaradas, a muchos periódicos de em presa, ahora de «exaltado patriotismo».

UCHAS ideas, hasta más eficaz del proletariado en tra ellas «por la libertad de la Aparte de la comicidad consi-

guiente, esta propaganda tiene un valor objetivo; si los dirigentes de la zona roja, para campesinas, apelan a «la libertad de la patria», es que están convencidos previmente de la existencia de un sentimiento patriótico, aunque sea difuso, en esas masas. O esto es cierto o La misma doctrina de la vio-

lencia, única estable como de nominador común a todas las revoluciones, no solamente a las do movimiento revolucionario, ha de ser violento, y lo prueto militar; por otra parte, nuestros teóricos nacionalsindicalis tas., IOSE ANTONIO y ONE SIMO los primeros, predicaron una «saludable violencia». Pero se había dicho, de la revolución proletaria, entre otras cosas, «que no estará en modo alguno manchada de abominaciones como la revo'ución burguesa» (So rel. «El Movimiento Socialista». 1906). Pues bien: la actuación de los grupos profetarios en Es cia es capaz de las mayores abo viques, con Lenín y Troski a propios marxistas. Es sabido minaciones, y no sólo en el trans la cabeza. Entre todos ellos hicurso de un año de guerra, sino en todos los desórdenes habidos desde abril de 1031. Por el con trario, la violencia nacionalsindica'ista se acreditó de noble y alegre, exenta de rencor y ven-

Se estimaba la huelga genera! revolucionaria como arma infalible, contra la que ningú poder era capaz de luchar. Pero la re volución española pone de manifiesto el fracaso de la huelga general revolucionaria cuando encuentra en oposición un grupo nacional revolucionario o-simplemente como siempre-un pelotón de soldados. En julio de 1936, como respuesta al Alzahuelga sólo tuvo éxito allí don- po lo han hecho entre nosotros?

# la Santísima Virgen del Pilar, en la Parroquia de San Nicolás

El día 12 de los corrientes, festividad de la Santísima Virgen del Pilar, y para pedirle que siga protegiendo a España y al glorioso movimiento nacional, por el Caudillo, por el invicto Ejército español y por los muertos en campaña, héroes de esta cruzada, por Dios y por la Patria, en la parroquia de San Nicolás tendrán lugar los siguientes cultos:

A las ocho de la mañana, misa de comunión general, rezándose durante la misa el Santo Rosario.

A las diez, la solemne misa con sermón a cargo del doctor don Amado Sáez de Ibarra, que será acompañada por una escogida capilla de cantores y orquesta de esta ciudad.

A cotos actos religiosos asistirán los feligreses de esta parroquia y devotos de la Santísima Virgen del Pilar y se in- ña, por indisciplina. vita también muy especialmente a las fuerzas de la Guardia ci vil y Cuerpos de Correos y Teégrafos, de la que es Patrona la Santísima Virgen, a los congregantes de la Pontificia Real Primitiva Archicofradía de Nuestra Señora del Pilar de Madrid y a cuantos aragoneses puedan asistir a los mismos.

## Certificados de ultima voluntad

para testamentarías y de-claraciones de herederos

Agencia Riesco, Procurador Plaza de Amador de los Ríos, 11. Toledo 

Organización juvenil

Celebrándose el p-róximo martes, día 12, la Fiesta de la Raza, esta Delegación local ordena a todos sus afi-iados asistan a la misa que tendrá lugar en la iglesia de los PP. Jesuitas (San Ildefonso), a las diez y media, debiendo presentarse todos los afiliados con el unifer- Código Mintar, pero conviene no me reglamentario de la organi-

La falta de asistencia sera severamente sancionada.

Toledo, 9 de octubre de 1937 Segundo Año Triunfal.—El Delegado local.

Hoy domingo, a las once en punto, tendrá lugar en la igle. sia de los PP. Jesuitas (San Ildefonso), la misa de precepto reglamentario para todas las secciones de jóvenes hispanos.

La falta de asistencia será severamente sancionada, debiendo llevar los afiliados a la organización el uniforme reglamentario.

Asistirán a esta misa, además de las autoridades, todas las secciones de Falange Española Tradicionalista y de las JONS. To'edo, 9 de octubre de 1937.

Segundo Año Triunfal.—El Deegado local.

le estaban deshechos los grupos nacionales preparados para el combate, o donde la traición hi zo añicos los esfuerzos militares.

Quedan por revisar dos últimas ideas: la resistencia a la movilización y la eficacia de grupos proletarios armados La primera, que sufrió un gran golpe en 1914 (todos los obreros, así alemanes como franceses, a despecho de sus románticos dirigentes, corrieron al uniforme), queda ahora definitivamente descalificada, porque las masas prolemiento Militar, las sociedades tarias NO SE OPONEN A LA obreras decretaron el empleo de MOVILIZACION. ¿Cuátos sus armas decisivas; pero la obreros de la ciudad o el cam-

## |Solemnes Cultos en honor de|Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S.

### Delegación Provincial de Justicia y Derecho

Con esta fecha acuerdo instruir expediente al faiangista José Rodríguez, de la local de Cobeja, por negarse a prestar un servicio que se le encomendó por el Jefe local. Toledo, 8 octubre de 1937-

Segundo Año Triunfal. El delegado provincial, Eu-

logio Rivero. Con esta fecha he acordado intruir expediente al falangis-

ta militante Muedra, con el fin de esclarecer su actuación durante su permanencia en la Bandera de Canarias.

Toledo, 8 de octubre de 1937. Segundo Año Triunfal.—El delegado provincial, Eulogio Rivero.

Con esta fecha he dispuesto instruir expediente contra el militante de la local de Seseña Francisco Valdivielso Oca-

Por Dios, por España y por su Revolución Nacional.

### Magisterio

Como preparación para el actual curso escolar, los maes-tros de esta capital pensaban celebrar una misa solemne con los niños de las escuelas en los primeros días de la segunda quincena de septiembre. Al no haber podido llevar a cabo este propósito en los indicados días, tendrá lugar definitivamente el día 12, Fiesta de la Raza, en la iglesia de San Juan, a las ocho de la mañana.

### I

Se ruega a los socios de las Visitas Domiciliarias de la Virgen del Carmen reintegren al Convento de PP. Carmelitas los cepillos que conserven en sus domicilios.

El mismo abandono de filas por pasarse a las enem.gas, tan tacil en los trentes, ¿a cuántos ha tentado? Se objetará al temor a las sanciones impuestas por el olvidarse de que esas sanciones ran vigentes cuando se fraguo la teoría y con ellas se contaba.

En cuanto a los grupos proletarios armados, su eficacia es nula, así en la sublevación ciudadana como en la guerra. Ciudad hubo donde triunfó el Alzamiento por la acción eficaz y oportuna de setenta y tres soldados contra tres mil obreros en armas; por otra parte, el Ejército nacional sólo encontró oposición abierta, en la guerra, fren te a ejércitos regulares dotados de rigida organización militar, pero nunca en las bandas obreras armadas, que no recuerdan una sola victoria.

La gran enseñanza de nuestra revolución y guerra, por lo que respecta a la táctica revolucio. naria marxista, puede resumirse así: el marxismo posee y maneja un arma excelente cuando se trata de combatir a gobiernos burgueses y obtener de ellos concesiones; es ineficaz para el triun fo total, pues el caso de Rusia, donde no triunfó la táctica marxista, sino «un golpe de Estado completamente original» debido al genio de Tratsky, no puede aducirse como ejemplo; y es totalmente incapaz cuando se le opone la revolución nacional. El marxismo puede combatir y obtener ventajas de todas las formas demoliberales de gobernación, incluída la forma populista; todas ellas han sido tenidas en cuenta como enemigos posibles; pero el marxismo no contó, y ello será su derrota, con la aparición del fenómeno nacional conocido vulgarmente por «fascismo» v su especial teó-

# Homenaje rojo de la IMPERIO EN la Región Donativos para retaguardia al

# Glorioso Eército Nacional na como el mismo Go la República española.

Falange Española

quien comenzó diciendo que al venir él de las trincheras a la retaguardia para hablar de la inmunidad lo hacía él con la seguridad de que las palabras no habían de caer en terreno infe-

Pregunta por qué la unidad en la retaguardia no existe, y afirma que para lograrla no es bastante que existan en la retaguardia elementos que no han dado todo lo que tienen para la guerra, elementos a los que hay que sorprender y capturar para obligarles a que lo den to-do. Muchos de ellos, sin estar con el enemigo, no luchan contra nosotros porque no pueden Tienen que vivir bajo nuestro mandato y tienen que acatarnos de grado o por fuerza. Si estos elementos estuvieran en el fren te los habríamos localizado y suprimido, porque nosotros no tenemos más que una consigna «o con nosotros o contra nosotros».

> DESPUES DEL CAFE

Coñac

REQUETE

A continuación hizo uso de la Novés Barcelona.—En el teatro Olim A continuación hizo uso de la pia se celebró el acto de frater- palabra una mujer en represennidad entre el frente y la reta-guardia, organizado por el Cuer antifascistas, que dirigió un sa-mejicano es hermano del Gobierno rojo español y también de su liberación, por las victo-se ocupa de la guerra de Espa-na como el mismo Gobierno de do del general Varela.

> La mejor prueba la tenéis en los envíos de armas que ha hepado de nuestros puertos con parroquial, lindamente adornado, material moderno y diverso para combatir a nuestros enemigos, que son los nuestros.

Inició los discursos Lister, je fe del -21 Cuerpo de ejército al mando de nuestro que e ejército al mando de nuestro que e ejército al mando de nuestro que e ejército al mando de nuestro processor de ejército al mando de nuestro quien con constant de la constan

El martes,

12 DE OCTUBRE

FIESTA DE LA RAZA y de la

TIRTOTTO TO THE TOTAL PROPERTY OF THE TOTAL

interesado en que la guerra de la república con los fascistas es té ganada por los republicanos. Yo os aseguro que mi país sur\_ tirá al ejército popular espanol de cuanto armamento nece site para luchar contra sus ene migos. Os lo asegura una mu jer mejicana que conoce muy bien a su pueblo y que sabe lo que el Gobierno de este país ha preparado y prepara para ayudar a los combatientes españo

El comisario rojo dijo por úl timo: «A nuestros soldados les faltan muchos zapatos; tienen que subir las montañas y cami nar por los campos encharcados con alpargatas, porque nohgpyh derecho. Hay que quitar los pañol. zapatos a los que los llevan en la retaguardia para entregárse los a los soldados del frente.»

Camarada

De la Cuarta Bandera de Castilla

El dí 15 del actual, a las nueve de la mañana, en la Iglesia parroquial de Santa María Magdalena, de Torre de Esteban Hambrán, se celebrarán solemnes funerales por el alma del hijo y vecino de esta villa, que dió su vida por Dios y por España, el día 3 de septiembre último, en el frente de Aragón.

Juan Antonio fué buen hijo, fiel esposo, honradísimo ciudadano y, como falangista, un elemento muy activo, tanto en la organización de Falange como en la pelea. Luchó contra los rojos de este su pueblo; le hicieron prisionero, y, encarcelado en Madrid, se incorporó al ejército rojo, para, en seguida, pasarse a nuestro lado, por el frente de Extremadura. Su mayor ilusión fué ocupar las puestos de mayor responsabilidad

Cuando cayó gravísimamente herido y su existencia se acababa, tuvo alentadoras palabras para sus camaradas: «¡Adelante, camaradas; no os acobardéis! ¡Arri-

Sus desconsoladas esposa y madre, doña Isabel García y doña Dolores Jiménez, quedarán muy agradecidas a cuantas personas caritativas se dignen asistir a este acto piadoso.

R. I. P.

# La Sedera Andaluza

Antonio Gutiérrez Rodrigo Fábrica y Escritorio: Maria Auxiliadora, 13 1 ELEFONO, 26592

SEVILLA

ANIVERSARIO DE SU LIBERACION

El pasado día 6 de los co. rrientes celebró Noves, con singular esplendor, el aniversario

Por la mañana, con asistencia de las autoridades locales, Guardia civil y Milicias naciocho, en las remesas que han zar- nales, se celebró en el tempto una misa cantada y solemne Te-Deum en acción de gracias a Dios por el beneficio recibido. Almacenes y Oficinas:

Por la tarde, tuvo lugar una manifestación presidida por las autoridades antes citadas; pre-viamente desde el balcón principal de la Casa Ayuntamiento, el secretario de la Corporación, camarada José Lucas, hizo un panegírico de lo que dicha fies ta significaba y alentó a todos a seguir colaborando en la re-conquista de nuestra Patria con fe en Dios y en el Caudillo, para recoger, en fecha no lejana

los laureles de la victoria.

Dedicó también un piadoso recuerdo para los mártires de Novés, treinta y ocho víctimas fusiladas por la barbarie marxista durante la dominación roja, presidente mismo, que es el más terminando con vivas a España,

como siempre lo ha demostrado en la Suscripción Nacional

al Caudillo, a José Antonio Pri. con alpargatas, y a esto no hav mo de Rivera y al Ejército es-

Con gran entusiasmo fueron descubiertas las lápidas que rotulan con nombres gloriosos de Movimiento nacional las calles de esta localidad. En cada una de ellas se pronunciaron palabras de fervor patrio por los señores alcalde, cura ecónomo, juez municipal y dos defensores del Alcázar pertenecientes al be-nemérito Cuerpo de la Guardia civil y jefes de Falange Española Tradicionalista y de las

A todos los actos asistió el pueblo en masa, cerrando sus puertas el comercio.

Saludo a Franco: ; Arriba España.—Corresponsal. 100000000000000000000000000

COÑAC

Palomino & Vergara JEREZ

Carbones minerales de todas clases

Núñez de Arce, 3 TOLEDO

THINT'A AT, FOR MATOR

# Hospitales

En administración Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S. se ha recibido en el día de ayer el siguiente do-nativo para Hospitales:

Doña Blasa Gómez, dos kios de azúcar y tres tohallas.

González y Morales

## COLONIALES

Gasolina y Aceites lubrificantes

Carnecerías, 22 v 24 SUCURSAL:

San Francisco, 8

Talavera de la Reina 

## Palomino & Vergara

Fino Tradicionalista Coñac Requeté Jerez Quina Vergara Coñac Centurión

JERE Z

## Apertura de Curso de Ju-entud Fémina de Acción Cató ica

El próximo martes, día 12, festividad de Nuestra Señora del Pilar, comenzará el curso con una Misa solemne cantada y de Comunión, en la Iglesia de San Pedro Mártir (vulgo Asilo) y el canto de «Veni Creator». Esto será a las ocho de la mañana.

Por la tarde, a las seis y media, tendrá lugar en la casa social, Ciudad, 19, una

Celebrará una Magnífica CORRIDA DE TOROS de carácter Patriótico

de D. FELIX URCO-LA, hoy de D. JOSE MARIA GALACHE

sesión literario-musical, en la que el Rvdo. P. Evaristo de la Virgen del Carmen dará l'eresa de Jesús. Intervendrán en este acto, en la parte musical, la benjamina Emilita Alba, el coro de aspirantes y las Srtas. Julia P. Medina e Isabel Santiago, de Juventud, y la parte literaria, por las benjamnas María Luisa y Pilar Sigler, las aspirantes María Jesús Pita, Leonor Martínez Milagros Aguilar y Anita Isaac y la Srta. Mercedes Castro, presidenta de la Junta Interparroquial.

A todas las jóvenes de sus distintas secciones convoca para estos actos luventud y espera su asistencia

411188188181818181818191445113181131711717171717171

Anúnciate en

# PAYASOS

Las primeras Cortes republicanas, según la célebre clasificación de Ortega Gasset, comprendían tres grupos de diputados: los tenores, los payasos y los jabalíes.

La tragicomedia republicana ha ido apagando poco a poco la voz de los tenores.

Muchos de los antiguos jabalíes son ahora auténticos leones al servicio de España; los que han quedado al servicio de Moscú, han perdido la bravura del jabalí y han adquirido la vergonzosa domesticidad del que sigue

siendo jabali—puerco salvaje—sin llegar a ser salvaje. Ya no quedan, pues, en Valencia, ni tenores ni

Quedan únicamente payasos... y lo otro.

Dejemos que los «jabalíes domésticados» hociquen puercamente entre las rebañaduras de un presupuesto

manchado de sangre. Digamos solamente dos palabras acerca de los payasos de Valencia.

La gran payasada de las Cortes acaba de celebrar su primera función de circo.

Hasta ahora, Martínez Barrio, el jefe de la «troupe», se conformaba con presentar unos modestos números de indudable comicidad, pero de reducido elenco.

Ahora se ha hecho una rebusca general de todos los

figurantes y se ha montado el espectáculo en gran escala, con el propósito decidido de hacer reir hasta desternillarse al mundo entero.

¡Y a fe que los payasos de Valencia han conseguido

El mundo entero ha podido oir cómo se hacía discursear en Valencia, por arte de ventriloquía, a personajes que distaban miles de kilómetros de la capital roja.

El mundo entero ha presenciado tamb én el bonito número de los representantes sin representación, es decir, de los diputados que ostentan un acta por un distrito que ha desaparecido del mapa parlamentario y que figura desde hace un año en la España Nacional.

El mundo entero ha visto reproducida la fábula de Micifut y Zapirón, al escuchar cómo los payasos de Valencia discutían sobre la inmunidad parlamentaria, después de haber desterrado, encarcelado o asesinado a varias docenas de compañeros.

Pero, indudablemente, lo más cómico de la fiesta ha sido el solemne acuerdo de prorrogar el estado de

Semejantes a los tontos del circo que reciben todas las bofetadas e insisten nuevamente en buscar el sopapeo para hacer reir al público, los payasos de Valencia llevan un año asesinando a amigos y enemigos, sufriendo las más espantosas derrotas por tierra, mar y aire, perdiendo ciudades y provincias enteras... y, se declaran solemnen ente alarmados, mientras se les dibuja en la cara una mueca de ingenuidad imbécil.

Ya lo decía el tonto del cuento:

-«Me parece que va a haber bofetadas».

-- «¿En qué lo conoces?»

- «En que ya me han dado veinte».

La gran payasada de Valencia ha logrado plenamente su propósito de hacer reir al mundo.

Lástima que junto a las carcajadas del mundo y de la España liberada, brillen aún las lágrimas de la pobre España oprimida, No importa.

Día llegará en que ese llanto se transforme en risa,

mientras los payasos de Valencia lloren desesperadamente la tragicomedia de sus grotescos chistes.

Domingo DE ARRESE

# una conferencia sobre Santa Antonio Márquez

(que tomará la alternativa)

de lo mejor!

Falsos rumores

Berlín.-Según declaran los círculos informados de la capi-

tal, son infundados los rumores que circulan desde hace una semana y propalados ya al extranjero, afirmando que sería inminente la dimisión del doctor Sghacht, tanto en su calidad de ministro de Economía del Reich, como de presidente del Reichban.—A. Z.

### minimuminimuminimum | Italia entrega al gobierno inglés la nota de respuesta Roma.-El Conde de Ciano

entregó ayer al mediodía al embajador inglés en Roma, la respuesta dada a la proposición france-británica.

LICENCIAS DE CAZA

se facilitan instancias y

encarga de su tramitación Agencia Riesco, Procurador Plaza de Amador de los Ríos, 11 Toledo MINIMUM TO THE PARTY OF THE PAR

lodos a los loros

IA Talavera de la Reina!

iCon ello cooperáis a una obra patriótica!

# Jefatura Provincial de Madrid

de Falange Española Tradicionalista de las J. O.N. S.

### campesinos obreros y

Por un fenómeno fácil de explicar, Falange se encuentra hoy ante un problema más de superficie que de fondo, más de denominación que de doctrina. Y este problema que se inicia en un momento que es principio de una época, se agudiza a medida que el cuerpo se agranda y no queremos que se haga crónico y estacionario cuando Falange se en-cuentra en el pleno apogeo de su vida y de su existencia. Por esta razón salimos hoy al camino y atajamos el paso por donde corren en avalancha los defectos. Nos proponemos, en un palabra, que en Falange no haya nada que "cause estado"; no nos podemos inclinar ante la rutina, y no permitiremos nada que pueda ir en contra de nuestros principios doctrinarios que, aunque no los destruyan, puedan alterarlos o sólo desfigurarlos.

Bien claro está, que el convencimiento de nuestro programa ha de penetrar en la intimidad de todos los falangistas, y falangistas son tanto los que viven en las ciudades, con el privilegio máximo que da cierto grado de instrucción y la convivencia diaria con los definidores, como los campesinos y aldeanos que por vivir en pueblos alejados de los centros de cultura no son menos dignos de conocer la sana doctrina. Y que a nat die se le ocurra ir por el terreno de las interpretaciones c n el propósito de mixtificar un concepto claro y evidente y un texto que es muestro Evangelio.

Es muy frecuente en los pueblos vanagloriarse de haber pertenecido a un partido de derechas y citar el hecho y alegarlo como propia gloria y como título o buen precedente para pertenercer a Falange.

Nosotros nos hemos quedado perplejos más de una vez ante un razonamiento tan ingenuo como inadecuado, después de un año de plena ac-tividad falangista. Sepan, si lo ignoran los que así piensan y hablan, que de seguro se desvian del verdadero camino, y que, además, pueden producir males irremediables.

JOSE ANTONIO, nuestro indiscutible Maestro, decía tantas veces cuantas ocasiones se le presentaban, que Falange no era un partido más que las denominaciones de «derecha e izquierda» debian abolirse; que Falange no encajaba en ellas y que nues\_ tro Credo no era político, sino integramente Nacional. El Generulisimo Franco, al fundir en una a todas las Milicias y al dar entrada entre nosotros glorioso Ejército Nacional, quiso consagrar asi el senti-do apolítico del Moviminento y alejarlo, hasta perder de vista, de las palabras, obras y conceptos viejos, desterrados va para siempre de nuestra España.

Haceis, pues, un mal, perseverando en lo caduco, porque sembráis el odio entre vosotros y los que han, por necesidad o por causas que no sois vosotros los llamados a investigar, pertenecido a otros partidos no hayan permaneci-

Si, en el mejor de los casos, os llamáis de derechas,

porpue os creéis materia más apia para acatar el orden y la disciplina, está bien; en otro caso y con otro sentido, está

Yo os invito para en el sucestro aejéis de emplear el vocabulario político y anticuado y os llaméis sencillamente Españoles». En lo sucesivo todos seremos españoles y ni siquiera buenos o ma os españoles, porque éstos últimos no podrán vivir entre nos-

Acercáos a la verdadera doctrina y sentid el fondo humano y cristiano que preside todo nuestro Credo. Haciénda'o así, además de obedecer al Generalisimo, podréis ostentar los mejores títulos para ser buenos falangistas.

El Delegado Provincial de Prensa y Propaganda.

mando para poder ocupar el

un honor por nosotras, acudien-

ficio ya, y si satisfacción del

deber cumplido. Nosotras te-

nemos un puesto en las filas

gloriosas de la Falange, ese

puesto que nos concede derecho nos trae deberes; el derecho

pero grande v consolador cuan-

do tocamos los resultados; de-

er de sacrificio, amargo en el

momento, pero dulce y sabroso

al recoger el fruto de la siem-

Tenemos que darnos cuenta

que en todo momento y a ca-

da minuto, pertenecemos a Fa-

lange y ésta necesita todos nues.

tros esfuerzos, para construir

la Nueva España Azul, la Es-

paña Imperial. Sigamos, pues el camino trazado por nuestros

orgullos; tendámonos las ma-

nos unas a las otras, y que esa cadena de eslabones azules que

no debe romperse nunca ya; que

Falange es camaradería y com-

pañerismo, la gran fuerza cons-

tructiva en que vengan a apo-

varse nuestros camaradas, que

no puedan nunca decir: «Ella:

no nos ayudan». Que no poda

sino hechos, obras, ya plasmados frutos de nuestro trabajo y sacrificios de nuestro sentido de responsabilidad en estos mo-

mentos. Ese sentido de res-

ponsabilidad, cuya falta se nota aún en algunas de nuestras ca-

Hay que adentrarse en la

doctrina de Falange y que com-

penetrarse en su espíritu, para

que sintiendo la alegría del tra

bajo y del sacrificio vayamos

hacia la reconstrucción de la

España Una, Grande y Libre.

Pilar SEMPRUN,

Delegada de la provincia de Madrid.

maradas.

# Los cuarteles de los Milicia y Es-

completa integridad a los cuarte- Cortes brillantes de Versalles y

va alegría.

las normas fundamentales de la destruye la poesía que promete! Higiene. Pero tenemos que huir de las áridas salas sin decoración, ni mueblaje, ni calor. El 'Flecha" necesita un ambiente que le estimule su imaginación. Necesita cuactros que le evoquen leyenlas y misterios, que le recuerden grandezas y triunfos poéticos. Con muy poco que le demos de cálido ambiente se les hace grata y deseada la estanvida espiritual. Y mucho más España Imperial. La guerra se que debe ser considerado como hondo tiene que ser el cariño que siente el "Flecha" para que con su hogar si ha contribuído eficazmente con sus esfuerzos y sus habilidades a su instalación

y perfeccionamiento. Que a cada objeto vaya uni do un recuerdo intimo de su lleva consigo siempre el deber: construcción o su elaboración. deber de trabajo, árido y duro. Así es que tenemos una cosa indispenable para el hogar del 'Flecha": el pequeño taller de carpinteria, marqueteria, pintu ras, etc. Allí nacen talentos, allí se crean habilidades se forman artistas, se estimula la aplicación y se enseña elementos de mecanica.

Qué alegria más grande cuan do una vez pasadas las largas horas del invierno vuelva el sol mejores, in desmayos ni falsos y la primavera y vayan los "Flechas" al campo lanzando al aire sus jabalinas hechas por ellos mismos, discos fabricados por ellos, soltando planeadores construídos sobre un minucioso plano copia exacta de la realidad, o pongan a flote modelos de veloces veleros y yates.

mes nunca avergonzarnos ante Pero todo esto no es más que ellos por no haber cumplido con una pequeña parte de la vida nuestro deber. Que podamos en-señar!es cuando vuelvan no so. en el hogar. Alli está la copiosa bibliotca: aventuras, guerras, lamente magnificas esperanzas

Tenemos que restituir a su historia, conquistas audaces, las les de los "Flechas", y darles Viena, Venecia y Roma con sus toda la importancia que mere artes y su civilización, épocas llenas de poesía desfilan en un Entramos ahora precisamente, perfecto y controlado orden ante en una temporada en que la los ojos del "Flecha" que devoel día al aire libre, y es cuando la suerte de sus héroes favoritos. se recoge en las casas y cuando Allí está también la Banda de instintivamente busca la compa- los "Flechas" y entre los ritmos ñía que le hace más llevaderas marcados de la marcha militar las largas horas de la tarde y suenan los cálidos acordes de cuando de la feliz unión de la una poética canción regional. Es cia y a egría impetu y pacien-Juventud brota nueva vida y nue- así como será el hogar del "Fle- cia, gallardía y silencio" cha", cuna de alegría y forja Por ésto, es preciso ocuparse de juventudes sanas y poéticas, de los cuarteles que mejor los que "a los pueblos no los han llamaría "Hogares". Desde lue- movido nunca más que los poego, tienen que ser amplios y tas", y jay! del que no sepa gias espesas de cosas caducas" bien ventilados, cumpliendo con levantar frente a la poesía que

# BAR

( \*

LICORES

CERVEZAS FIAMBRES

Sierpe, 6 TOLEDO 

### Félix Rodríquez

Casa especial en pescado fresco y marisco Comercio, 45 - Teléf. 1350 TOLEDO 

Antonio Avila Díaz

CASQUERIA

Especialidad en callos y asaduras Proveedor de Falange Plaza de Abastos. - Cajones núms. 31 y 32

A fin de no diluirnos en la masa de continuar siendo los guiones que jalonan el avance de nuestras banderas-en despliegue magnifico sobre las páginas de la Historia-más que Fa'ange no puede pasarse todo ra los libros y se desvive por nunca debemos ser c'aro ejemplo de estilo y de milicia.

Recordemos nuestras consignas, las palabras claras, luminosas, poéticas de nuestro Movimiento: "Juro darme al servicio de España"... Con obedien-

Recordemos siempre que somos milicia y que nuestra vida ha de vivirse con espíritu acendrado de servicio y sacrificio. Todos aquellos que "con nostalsin nuestro estilo ni nuestro sentido religioso y militar se asoman a nuestras Organizaciones, se separan pronto de las mismas. No tienen, como dijo el Ausente, "las caras bien limpias y los ojos bien claros.

Es preciso formar en la Falange con el espíritu libre de todo prejuicio, con el alma tensa como cuerda de arco para que nuestras flechas den en la meta de nuestras aspiraciones idea-

Tened en cuenta, camaradas falangistas, que por nuestros mejores, los que descansan en la noche de España y los que en la vanguardia red men a España, nos será pedida estrecha cuenta de nuestros actos. Que un alto sentido, recto, vertical de la responsabilidad los presida. Que siempre, sometidos a la jerarquia con espíritu pronto de obediencia consciente, colaboremos en la estructuración de nuestra España. La España de todos. La Nacional-Sindicalista, la Im-

I: ARRIBA ESPAÑA!!

Fernández y C.ª

# Esperanza

CAFÉ EXPRÉS

Especialidad en ensaladillas

TOLEDO

# de las

Las milicias nacionales saludarán, slempre que estén sin armas, con el brazo en alto.

Todos los camaradas de la Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S. tlenen la obligación de saludar con el brazo en alto, no llevando armas, a más de a los Jefes del Movimiento, a todos los Jefes y Oficiales del Ejército.

"San Félix", "San Miguel" y "Dolores" EN RIO ARILLO

Apartaderos propios en la vía general de ferro-carriles. Cargadero en el río Guadalete

Sales corrientes, refinadas de mesa y a granel o en sacos Premiadas en varias exposiciones

CADIZ

# ORGANIZARIAN DER SERBERTARIAN DER DER DER DER SERBERTARIAN DER SERBER

Esto es Falange: Milicia. | camaraderia, suprimiendo Pero, no sólo para nuestros ca- una vez y para siempre, mezmaradas que luchan en los quindades y rivalidades infimas, frentes y saben caer con nues- tenemos que mostrarnos dignas tro grito divino de ¡Arriba Es- de la misión que nos aguarda: paña! en los labios; sino tam crear y construir. Por eso con bién para nosotras, las mujeres nuestro trabajo nos iremos for-Nacional - Sindicalistas, que tenemos una misiva magnifica que puesto que de hecho nos con- cia y lentamente el hogar del cumplir, ayudando e intervinien- cede el esfuerzo realizado, o el "Flecha" formará parte de su do en la reconstrucción de la sacrificio impuesto. Sacrificio gana en la retaguardia, es donde nosotras, las camisas azu- do llenas de alegría a ejecutarles, tenemos que ganar la gue- lo, que entonces no será sacrirra, con nuestro esfuerzo y nuestro sacrificio.

Encuadradas en perfecta dis. ciplina, y también en perfecta CONTRACTOR PROGRAMMENT CONTRACTOR CONTRACTOR

Los mejores

vinos y coñac

Farmacia Ibérica

F. MOLINI

Tetuán, 4 - Sevilla

Casa en Buenos Aires: Cabrera, 3.673 Casa en New-York 52. Stone Street

COSECHEROS Y EXPORTADO-RES DE ACEITES Y ACEITUNAS

SEVILLA (España) Apartado núm. 15

Bar Restaurant EL METRO

Francisco Moraleda

P. del G. Franco

# EXTRANJERG

# nuestra antena

# Se acusa al Gobierno soviético del rapto del general Miller

Jerusalén situación agrava

Shanghai, bombardeado por la avia-

ción nipora

Shanghai. - Los japoneses efectuaron un nuevo y fortisimo bombardeo sobre la ciudad de Shanghai, principalmente sobre la Estación del

Sobre este último objetivo lanzaron gran número de potentísimas bombas, que destruyeron casi en su totalidad dicha Estación ferroviaria.

## Decae la moral de las Fascismo», tropas chinas

Shanghai.- Las declaraciones hechas a los corresponsales extranjeros por el representante dei Cuartel genera japonés, dejan suponer que las condiciones materiales y morales de las tropas chinas en el frente de Shanghai, que hasta el presente habían sorprendido al mismo adversario. han empeorado después de los duros combates en la región de Lotieng, por su de confianza en los servicios de Intendencia y también por la llegada de importantes refuerzos japoneses.

## En Filadelfia se da el nombre de Marconi a una de sus plazas

Filadelfia. — Con asistencia de las autoridades del Estado y Municipales, así como gran número de asociaciones italianas y de una gran multitud, se ha procedido a dar el nombre del gran inventor Guillermo ponía la posibilidad de un arre-Marconi a una de las más be- glo más o menos difícil. llas plazas de la ciudad.—USI.

### Comentarios de la prensa inglesa a la manifestación fascista

Londres.-Todos los diarios publican extensas reseñas de los discursos pronunciados por los fascistas con motivo del desfile de las huestes capitaneadas por Sir Oswaldo Mosley, llegando, incluso, algunos diarios a publicar las declaraciones del propio Mosley, en las que hace constar Lallarse sumamente satisfecho.

La Unión Británica de Mosley se halla satisfecha de haber podido realizar la marcha de aver y celebrada la asamblea. Todas las barricadas levantadas por los marxistas y los desórdenes que dieron lugar las mismas, debería imponer al Gobierno el tomar medidas para asegurar en Inglaterra el respeto a la ley.-USI.

## 250.000 libras para los rojos

Londres. - Según publica el diario «News Cronicle» hasta el momento presente han sido recogidas por los diversos comités de socorro que existen en Inglaterra a beneficio del Gobierno rojo de Valencia, la terlinas.—USI.

San Juan de Luz, -- Para demostrar la ayuda que proporciona a la España roja Francia, es suficiente leer u noticia que inserta el diario de Barcelona «El Diluvio»

«Procedente de Oran, aterrizó en Alicante un aeroplano, en el cual viajaba el subsecretario del Estado francés. Ramadier. Fué recibido en el aeródromo por el gobernado general, en representación del gobierno de Valencia, Ramadier manifestó que la intervención de Negrín, en la reunión de la Sociedad da las Naciones y la de Del Vayo en los trabajos de la sexta componentes están perfectamente comisión, había causado en Francia excelente impresión.

Añadió, que desea vivamente un rápido y triunfo total del gobierno de Valencia, afirmando que Francia se hatla al lado de la España roja en la lucha contra el común enemigo: El

ABONOS DE PENARROYA

Depósito en Toledo Representante:

Viuda de L. OLIVERA Hombre de Palo, 12

New York.—Han desapare cido muertos misteriosamente durante la última noche, dos Jefes de los Sindicatos Obreros, creyéndose que tal delito haya sido cometido por los huelguistas y los del Sindicato con-

## Las organizaciones de rusos emigrados acusa al gobierno de l Moscú del rapto del general Miller

Paris.-40 organizaciones rusas que forman la unión nacional de rusos emigrados, han enviado un comunicado a la prensa declarando que todos sus convencidos de que el general Miller fué raptado por agentes soviéticos. Todas las acusaciones contra otras personas son completamente falsas.—Stéfani.

### ¿Se habilita la frontera por Puigcerdá para el paso de ma-Entre ellos, se matan terial de guerra para los rojos?

Paris.—Se afirma que Negrin a su regreso de Ginebra y en vista de cómo iban allí las cosas para Valencia, solicitó y obtuvo del gobierno francés el que se habilitara la frontera por Puigcerdá, para el paso de material de guerra.

# La próxima temporada de ópera en La Scala, de Milán

la Opera Mefistofeles, dirigida por Vich de Sabata.

El propio Sr. de Sabata dirigirá también Las Bodas de Figaro, de Mózart, «Otelo», L'Aida (con Gigli) Madame Butterfly y la Misa de Re-

Como ya es sabido, cuidará de la dirección de otras óperas los Sres. Gino Marinuzzi y Franco Capuana, en tanto que la tetralogia Wagneriana será ejecutada integralmente por elementos alemanes.

En los programas figuran la ejecución de: El Barbero de Sevilla, Caballería Rusticana, Carmen, Lucia de Lamermoor, Tosca, Marta, Gioconda. Se pondrá en escena Silvano de Mascagni; Los cuatro Campe sinos de Wolff Ferrari; Marcella de Giordano; Le Jongleur de Notre Damme de Massenet;

Milán.— La temporada del Las Goyescas de Granados; El gran teatro «La Scala» de Mi- jorobado del Califa, de Casalán para el año XVI se inaugu- vola; y el Empresario de Cirará el día de San Esteban con marosa. También se pondrá en escena los Pescadores de peras, de Bizet y Sadko de Rimski Kossakoff.

Como novedades italianas figuran en el programa: Proserpina de Renzo Bianchi; Margarita de Cortona de Reffice, La cara de la Virgen de Ca-

Así mismo se ejecutará un ballet de Ciaicovschi y otro ballet con música de Respighi.- (U. S. I.).

Jerusalén.—Se intensifica el movimiento iniciado, a fin de declarar la huelga general en toda la Palestina como protesta por las detenciones y expulsio-nes de los Jefes nacionalistas árabes. Las asociaciones de mujeres árabes de Jerusalén han organizado una gran manifestación de protesta por las detenciones de Jefes nacionalistas.

Las autoridades inglesas han iniciado investigaciones para poder conocer la procedencia de un fondo de 100.000 libras esterlinas repartidas recientemente por la Banca Arabe en nombre del comité de agitación árabe.

Los diarios hebreos dan cuenta de que el congreso sionista de Londres ha designado una comisión de Investigación, integrada por tres miembros, a fin de estudiar el asunto de la publicación del protocolo redactado después de la convercolonias y los Jefes sionistas. Se debe recordar que la idea de la publicación había dado lugar a protestas violentas por parte de la prensa inglesa, la cual había solicitado la dimi-

Se tiene también noticias de el asunto el tribunal del Con-

STEELS TO STREET WHITE STREET STREET

### Es una obligación comprar la Prensa Falangista

### 

NIO y en el Cudillo que nos manda.»

Estrechamos la mano del camarada Arqués, y después de ponernos a sus órdenes nos despedimos de todos los demás camaradas con verdadero orgullo de falangitas:

-¡Arriba España! A nuestro grito contestan todos suspendiendo un instante la tarea para vernos marchar.

Descendemos hacia la carretera. En lo alto del cerro los bieldos levantan la mies movidos por un ritmo de brazos en flexión; las últimas luces de la tarde esmaltan suavemente el naisaje y en él se destacan con líneas viriles la recia armonía azul v oro de la Falange en el campo.

Juan LOPEZ-AYULON

# Mistarionalismaniaming and the control of the contr y hubo que hacerlo de noche cial de Madrid, armados de ge es quien manda y fundó llevándose a cabo con el mejor bieldos laboran al lado de la IOSE ANTONIO; sin rencor

(Viene de la pág. 2.)

Transportes, el motor estuvo

BUSCANDO UNA TRILLADORA

Había que pensar después en una trilladora y luego de numerosas averiguaciones dimos con la de finca de Villanueva de Perales que aunque estaba tan averiada como el motor, su-

Solicitudes, gestiones, las inumerables dificultades/ que todos oponían a nuestra idea ante la que se asustaban, pero nada pudo con nuestra voluntad nadas de los cañones rojos, pero firme, la obra emprendida ha- se sigue trabajando sin darle bia que terminarla y todos los esfuerzos respondieron.

PILAR PRIMO DE RIVERA NOS ANI. MA Y NOS AYUDA

Los inconvenientes crecian. Primero conseguir la máquina, luego, trasladarla, e instalarla y arreglarla después; sin embargo, nada fué suficiente para detenernos.

Empezaba a realizarse la obra ante el asombro de sus detractores y un día nos visitó Pilar Primo de Rivera, que pasó unas horas entre nosotros.

Comprendiendo la magnitud de nuestra empresa, nos dió ánimos para llevarla a cabo, y nos prestó su ayuda económica, que era lo primero que necesitába-

Así se salvaron las primeras necesidades v la obra siguió adelante.

La colaboración de Pilar se siguió manifestando después con

> TRABAJANDO DE NOCHE

Otro de los mayores proble\_ mas que se nos planteaban era la instalación y transporte de la trilladora. Era preciso para ello cruzar zonas muy batidas por el fuego enemigo y trabaiar en lugares que, por la apacantidad de 250.000 libras es-l ratosidad del trabajo, podian

llevándose a cabo con el mejor espíritu, dispuestos a todo y sin dar importancia a los peligros.

Así conseguimos arreglar la máquina también, cosa que parecía bastante difícil, ya que de los medios de que disponíamos eran escasos.

LA JORNADA

Empezamos el trabajo al amanecer, con la primera luz del día, hora en que todos estamos ya en la era, y se trabaja hasta el anochecer.

rros de al lado, caen las grase sigue trabajando sin darle cómo se trabaja en la España importancia.

La jornada, como ves, es la que debe ser, y todos trabajamos con un entusiasmo que es la mejor compensación a nuestro esfuerzo.

TRABAJAMOS TO-DOS

Trabajamos todos, desde los último camarada.

Nos ayudan algunos que no son de Falange, pocos, y ellos son los únicos que cobran. En una verdadera camara-

dería del trabajo nos disputamos los puestos de mayor esfuerzo, y mientras los obreros descansan, la Falange trabaja.

-Aquél que ves alli recogiendo el trigo, -me indica ahora— es el Inspector Provincial de Madrid.

Y seguimos viendo al Delegado de Flechas alimentando la máquina; al de Intendencia escalando la trilladora para des congestionar uno de los bombos; al de Transportes al lado del motor, vigilando su funcionamiento v la transmisión del movimiento a la máquina; el de Administración recogiendo también en sacos su trigo que va saliendo de la máquina; otro Delegado Provincial también, con un rastrillo del que tira una mula está amontonando la paia.

común de aquella trilla que a tamos y os mostramos cómo sotodas sus sanas emociones cam pestres une la de estar en e mismo frente y los fino generosos que en ella se persiguen.

LOS PRISIONEROS

Llegan en este momento a la era un grupo de jóvenes, vestidos de paisanos con trajes modestos de gente rural.

-Son los prisioneros -nos dice Arqués. Para que nos ayu-Por la mañana, en estos ce- den nos enviaron varios prisioneros de guerra. Pero nosotros queremos que vean y admiren Nacional, y hasta que no estén convencidos de cómo somos, y el espíritu rue nos anima, no lec dejaremos poner su mano en

nuestra obra. Repetidas veces nos han pedido trabajar don nosotros, y salvo caso muy necesario, ne accedemos a ella. Toth el dia lo pasan mirándonos y nosotros Delegados Provinciales hasta mahaiamos para darles eiemnlo. Oueremos que aprendat cómo son los hombres de la Fenaña Nileva v hasta mie no sean unos Nacional-Sindicalis tas convencidos, no trabajarán

NUESTRA FUERZA MORAL

Nuestra constancia, nuestra tenacidad, el espíritu de servicio y de sacrificio que nos inspiró JOSE ANTONIO v estamos realizando a las órdenes de Franco, es lo que nos interesa que vean y sientan.

El espectáculo es magnifico. Los que overon la palabra roia. hablándoles de crimen, de destrucción y de lucha de clases, admirando a los que un día llamaron «señoritos v hoy ven trabajar en verdadera hermandad, ordenados en su jerarquia v con su disciplina, alegres, optimistas ante el esfuerzo. Sin tras Milicias. deseos de venganza para los que fueron sus enemigos, les fe me comunica sus impresiones Y así los Delegados Provincia- dicen con su mirada y con sus y el espíritu que les anima. les de todos los servicios, y hechos ahora: Así somos los " - "Ensamos en España en servir de magnificos objetivos, otros camaradas de la provin- españoles de Franco, la Falan- la Falange, en IOSE ANTO-

máquina alegremente en la obra v sin odio, con justicia, os tramos, para que, comprendiéndonos y animados del espíritu nuestro, seáis dignos de ella al incorporaros a la España Nacional\_Sindicalista, por la que luchamos y os vencimos.

«ESTO ES LA FOR-MA, Y NO AQUE-

Me aproximo a los prisione. ros que en nada se advierte que sación entre el Ministro de las

Están muy contentos. Los camaradas de Madrid les tratan muy bien, y sienten que no les dejen trabajar con ellos como quisieran.

Sus rostros revelan una satisfacción que nadie simula ante sión del Ministro de las Coaquel diario espectáculo, y con lonias. la confianza de su trato a los más avispado de ellos, -me que tomará asimismo parte en

-«Esto es la forma, lo que greso sionista.-USI. tenía que ser, lo que nosotros queriamos cuando ellos nos engañaron; todos trabajando, y no aquéllo que era comerse lo que no es suyo.» Cuando les dejamos, el Jefe

me confia: -Todos ellos son ya unos

magnificos Nacional-Sindicalistas, ¡si vieras con qué entusiasmo quieren trahajar por España y por la Falange!

> ESFUERZO, RESUL TADO, FE

-Y del resultado de vuestro trabaio, ¿qué me dices? Nuestro esfuerzo se verá

compensado espléndidamente. Hemos recogido y estamos terminando de trillar unas 2.000 fanegas de trigo que hemos salvado para España de la misma linea de fuego.

El producto lo distribuiremos así: Un 25 por 100, para "Auxilio Sociala, y el resto para nues\_

Antes de despedirnos, el Te-

Mes ... ... 3,50 Trimestre ... 10,50 Semestre ... 20,00 Año ... ... 38,00

Número suelto, 15 céntimos. PAGO ADELANTADO

# Señala el Estado al "Auxilio Social" de F. E. T. y de las JONS U I i im co como sector propicio donde realizar el "Servicio Social"

"La consagración de los 26 puntos del nacional-sindicalismo como norma programática del nuevo Estado Español, Miga al poder público a dictar las medidas que exigen aquellos puntos"

"La imposición del «Servicio Social» a la mujer española ha de servir para aplicar las aptitudes femeninas en alivio de los dolores producidos en la presente lucha y de las angustias sociales de la post-guerra a la vez que valerse de la mujer para afirmar el nnevo clima de hermandad que prapugnan los puntos programáticos,,

mado el siguiente articulo:

vo Estado español, obliga al inherentes a tal condición. Poder público a dictar las medidas de gobierno que exigen dispongo:
aquellos puntos. Es, sin duda mamtestación destacada del esdispongo:
Artículo primero. Se declara deber nacional de todas las mu Estado concebir el trabajo hu y cinco años, la prestación de mano en su exacta función de «Servicio Social». derecho y deber como facultad de todo hombre, asentar en el peño de las varias funciones me propio estuerzo el destino, dig- cánicas, administrativas o técni midad y holgura de su vida y cas precisas para el funcionacomo exigencia permanente de miento y progresivo desarrollo la l'atria a recabar a cuantos forman parte de ella actos de tablecidas por la Delegación na servicio para el mantenimiento cional de «Auxilio Social» de firme de la existencia nacional F. E. T. y de las JONS o articu y a la realización en su vocación iados en ella. de Imperio.

Hasta hoy sólo el servicio mi litar obligatorio cumplia estos fi tos que adornen a la persona nes mediante la movi ización de obligada a prestarlo o a sus con todos los hombres aptos para el diciones nersonales, asegurando manejo de las armas. Futuras mejor utilización en el fin que medidas de gobierno ensancha-rán en España la extensión e intensidad de esta prestación varonil a los designios del Es-cial», las mujeres en que con-

Respecto de la mujer, nada había sido establecido hasta el día. Quedaba, pues apartada del servicio inmediato de la Pa tria y del Estado, los cuales no recibían el caudal de colaboraciones y esfuerzo que la mujer española puede proporcionarle en abundancia y rectitud.

A remediar esta situación tien de el presente decreto inspira do en el propósito de que toda nuestra energía y potencia nacionales se pongan en tensión para un rápido resurgimiento de Estado Español.

stado Español.
La imposición del «Servicio Mantiene Social» a la mujer española ha de servir para aplicar las apti tudes femeninas en alivio de 103 dolores producidos en la presen te lucha y de las angustias so ciales de la post-guerra, a la vez que valerse de la mujer para afirmar el nuevo clima de hertos programáticos.

Señala el Estado el «Auxilio Social» de F. E. T. y de las IONS como sector propicio don de realizar el «Servicio Social» en razón de haber sido fundado con los fines específicos an tes señalados y de este modo co menzar a dar efectividad a la actual concepción política del mo tubre: vimiento Nacional-Sindicalista como cauce por el que ascienden los valores espirituale del pueblo hasta el Estado y por el que se lleba al impulso y unidad que el Estado imprime ai

pueblo nacional. El «Servicio Social» es afirmado con un sentido puro de des dadas también de forma deber nacional. No se sanciona el incumpimiento del mismo con cunstancias sobre la indepenninguna medida prohibitiva por que ha de bastas señalar el deber para asegurarse la firme colaboración de las mujeres de Es paña, llenas siempre de genero sidad y de espíritu de sacrifi-cio. Sólo en el caso de que las llamadas al «Servicio Social», es decir, a las mujeres de diecisiete a treinta y cinco años, pretendan el ejercicio de fun- ces para otras naciones, y que última, y las repetidas declaciones públicas, desempeño de se debe l'egar a una confianza raciones del representante itaplazas en la administración o la obtención de títulos profesio nales, se hará preciso justificar

S. El el Generalisimo ha fir- vicio, ya que el Estado debe de imposibilidad evidente de siciones y concursos para cuesgrimir su legitimo derecho de prestar servicio. La consagración de los 26 pun utilizar solamente a los españotos del Nacional-Sindicalismo co les que cumplan espontáneamen de Patria potestad, de la que mo norma programatica del nue te y exactos todos los deberes

En mérito de lo expuesto,

Artículo primero. Se declara piritu nacional sindicalista que jeres españolas comprendidas anima al anterior programa de en edad de diecisiete a freinta

Consistirá éste en el desemde las instituciones sociales es

El servicio será adecuado en cada momento a los conocimien-

tancias siguientes:

1.º Defecto físico o enfer- o profesión.

2.º Estado matrimonial o invoque la exención.

3.º Haber prestado servi-cio por un período equivalente al de duración de «Servimilares creadas durante la

presente guerra. 4.º Estar desempeñando en la fecha de promulgación del presente Decreto servicios en entidades públicas o particulares, siempre que la prestación de «Servicio Social», atendida a la duración de la jornada de trabajo vigente en aquéllas, no asegura a la titular de aquellos empleos un descanso suficiente.

Artículo 3.º En lo sucesivo será indispensable haber cumplido el «Servicio Social» para que las mujeres españolas no comprendidas en las anteriores normas de excep ción puedan obtener:

a) La expedición de los tícurran algunas de las circuns- tulos que habiliten para el

Respuesta italiana a la no-

ta franco-británica

la no intervención en

resultantes de sus anteriores notas

brir plazas vacantes en la Administración del Estado, Provincia o Municipio o tener en éstos destinos de libre nombramiento.

c) El desempeño de empleos retribuídos en las emcio Social» en Hospitales de presas concesionarias de ser-Sangre, en obras de asistencia, vicios públicos o en entidades al frente o en instituciones si- que funcionen bajo la fiscalización o intervención inmediata del Estado.

> d) El ejercicio de todo cargo de función pública o responsabilidad política.

Artículo 4.º El «Servicio Social» tendrá una duración de seis meses. Este tiempo habrá de ser cumplido a voluntad de la obligada a prestarlo, bien de manera ininterrumpida o por fracciones espaciadas a lo largo del plazo máximo de tres años. En todo casi ninguna de estas fraccio-nes será de duración a un mes de servicio consecutivo

Artículo 5.º Corresponde-rá a los Delegados provinciales de Auxilio Social de F. E. T. y de las JONS, expedir los certificados que acrediten el ejercicio de cualquier carrera cumplimiento del «Servici» Social», que deberá llevar e medad de los que se derive la | b). Su inclusión en las opo- visto bueno del Delegado Na

Frente de Asturias. - El avance nacional continuó en la jornada de hoy por el sector próximo a Gijón, logrando ocupar la cota 430, después de destrozar la tenaz resistencia del enemigo.

Las fuerzas rojas se vieron obligadas a retirarse desordenadamente ante el fuego certero de nuestros cañones.

La aviación nacional también actúa en este frente, volando por encima de las posiciones rojas y dejando caer gran número de bombas.

El comandante rojo ordenó el inmediato repliegue de sus fuerzas. - A. Z.

# sa aliada a Rusia | ciedad de Na-

Paris .- «Le Figato» comunica que el jefe de la C. G. T. francesa irá a Moscú para tratar con los agentes soviéticos de la entrada de los sindicatos nacionales en el comité internacional.

### 

cional. Será también atribución de los mismos ejercer cuando se hagan acreedores a esta medida por ineptitud, indisciplina o conducta inconveniente.

Artículo 6.º La Delegación Nacional de Auxilio Social de F. E. T. y de las JONS, formará, en el plazo de un mes. un reglamento para el desarroll ode este Decreto y lo elevará a la aprobación del Caudillo por conducto del Secretario general de F. E. T. y de las JONS.

D do en Burgos a 7 de octubre de 1937 (II Año Triunfal) .- FRANCISCO FRAN-

# La C.G.T. france- Eficacia de la Sociones

Ginebra.—Se tiene la impresión de que, tanto la Asamblea como el Consejo, mañana darán término a sus trabajos, implicando, incluso, esta vez el balance de la Liga un nuevo fracaso. Todo lo más el organismo ejecutivo de la Sociedad de las Naciones se limitará a expresar su satisfacción por haber concertado el denominado convenio de Nyón.

Por lo que afecta al Extremo Oriente es posible que se acuerde destinar cuatro millones de francos suizos a las diversas organizaciones sanitarias y humanitarias que colaborarán en la China.-USI.

\*

# Visado por la Censura

Hay que dar todo a la Patria desinteresadamente; por e o separa de tí y de manera espontánea toda la chatarra

# que tengas de Francia, Gran Bretaña |

## Considera improcedente la sugerencia franco-britámandad que propugnan los pun nica referente a las conversaciones de los tres países No participará Italia en conversaciones a las que no sea formalmente invitada o no asista Alemania

Roma.—Hé aquí un amplio o elementos que puedan ha-mismos puntos resultantes ds testación italiana a la nota Intervención. franco británica del 2 de oc-

El gobierno fascista toma nota de las seguridades de los gobiernos francés e inglés residad de repetir las seguridasolemne en las diferentes cirdencia política y, por lo tanto. debilidad territorial de España metropolitana insular y colonial. El gobierno fascista general, para lo cual está dis- dres, añade que el gobierno

resumen del texto de la con- cer eficaz la política de No dichas notas. Con relación a

Como los gobiernos francés e inglés indican entre los elementos de esta política la cuestión de los voluntarios y política de España, y en lo de acuerdo con Alemania, la nota revela que ambos goque a él respecta no hay nece- quien primeramente puso esta biernos proponen un nuevo cuestión e insistió primero para la prohibición del envío de voiuntarios y después para gidas en el Comité de Lonpe recordar sobre esto las de aprecia en su justo valor la jador de Francia el 2 de agoscomparte el voto de los de to del 36, la declaración ver-Francia e Inglaterra de que bal del 7 de enero del 37 a las las luchas interiores de Espa- embajadas de Francia e Ingla- como el propuesto. na deben dejar de ser, a causa terra: otra nota del 25 de dicho de sospechas, motivo de ro- mes, dirigida solamente a esta liano en el Comité de Lonpuesto, con la mejor voluntad, fascista mantiene la cuestión lo contrario, interesa directahaber cumplido antes aquel ser la examinar todos los medios de la No Intervención en loe mente a otros Estados fuera Estéfani.

la sugestión franco-británica referente a conversaciones entre los gobiernos de los tres países para llegar a un acuerdo sobre las medidas a adopsu retirada, la nota recuerda tar para la aplicación de la procedimiento, con el fin de eliminar las dificultades sursu retirada. La nota, después dres. El gobierno fascista plaraciones del ministro del sugestión británica; pero duda Extranjero de Italia al emba- de que las dificultades de que se trata puedan ser vencidas por medio de expedientes o recurriendo a procedimientos

El Gobierno Fascista atrae la atención de los de Francia e Inglaterra sobre el de que la materia en discusión no atañe solamente a esto, sino que por

de realizarse sin la accesión de los Gobiernos de Burgos y de Valencia, sin la que no se puede llegar a ningún resultado práctico, tanto más cuanto que debe recordarse que el representante de Valencia en su discurso en Ginebra excluyó bajo un pretexto tendencioso toda posibilidad de evacuar los voluntarios enrolados en el ejército de Valencia. La discusión propuesta con la ausencia de otros Estados estaría falta de los elementos indispensables para llegar a un acuerdo. El Gobierno fascista está convencido que ferentes a la independencia que fué precisamente Italia, política de No Intervención, la adopción de medidas preliminares fuera del comité de Londres y sus órganos no tendría otros resultados en la actual situación que aumentar la posibilidad de equivocaciones y complicaciones y retrasar el acuerdo general, en vez de apresurarle, acuerdo que e Gobierno fascista considera cista es por lo tanto de opinión inmediatamente en su patria que conviene seguir tratando la cuestión en el comité de Londres y por último tiene el honor de informar que en ningún caso participará en conversaciones, reuniones o conferencias a las que no sea formalmente invitado, o no participe el Gobierno alemán.-

## Protestas contra e Italia. Ninguna labor pue-Negrin

San Juan de Luz.-La declaración hecha por el Ministro del Interior francés de que la repatriación de los refugiados españoles fué decidida de acuerdo con Negrín ha provocado la reacción de la mayoría de los españoles residentes en el Sur de Francia que hacen resaltar que Negrín no es más que el Jefe de Gobierno de una parte de España. Se hace destacar también el hecho significativo de que los españoles que tienen sus bienes o casas en territorio aún dominado por los rojos han podido ser enviados a España Nacional y no a España roja. Entre tanto el paso de refugiados por la frontera franco-española continúa a ritmo acelerado. 1.200 refugiados franquean diariamente . la frontera de Irún y reciben los ciudados más solícitos. Los refugiados nacionales pasan el puente de Hendaya gritando ¡Viva Franco! ¡Arriba España! y cantando los himnos nacionales. - Stéfani. 

Suscribete a IMPERIO